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質問内容　→　質問内容　→　質問内容　→　質問内容　→　

率直なご意見をお聞かせください。

回答　↓
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今の議員、政治家は市民や国民のためになるんじゃなくて自分が楽でお金を自由に

使え贅沢な暮らしができるからなりたいんだろうなと思う。そういう人は以前から居た

けど今は市民や国民のために政治家になった人なんて極々わずかだと思ってる。日

本は近い将来ダメになっていくんだろうと感じる。

不透明さ

演説や発表がしっかりできるコミュニケーション能力、リーダーシップのある人間であっ

てほしい

代表としてしっかり仕事をしてほしい

正直、いらないんじゃない？

議員としての資質がない人が多い。

議員さんの顔を見るのは選挙活動の時だけ。普段、議会のないときは、どこで何をし

ているのでしょう。

どう活動しているのかよくわからない

選挙の時だけいいことばかりを言っている

仕事してください

特にありません。

意識しないとほとんど情報が入ってこないこと

うさんくさいパフォーマンスが多い

自分の欲が多すぎる

不満は特にない。

市民の視線を持ってほしい

よく見えない。存在感が薄い

なし

なし

一般市民の常識を忘れないで

あなたは地方議員・地方議会のどこに不満がありますか？また、地方議員・地方議会

はどうあるべきだと考えますか？

できもしない公約を選挙運動でするな！タレント化するな！常に勉強をし公僕であるこ

とを忘れるな！私利私欲は捨てろ！

私利を捨てなさい。

給料下げてください。その分みんなに還元して

これからは議員の方も、給料もらっているので、見合う仕事をシッカりしないといけま

せんね。

特になし
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より市民に近い仕事をしてほしい

ヤジが幼稚

何をしているのかよく分からない

選挙のときだけいい顔して、議員になると私利私欲にまみれて傲慢で謙虚な気持ちの

なくなる人ばかり。

金銭に関わる不正には厳しい処罰を科すべきだと思う。

特にない

意思をはっきりもて

選挙に当選することが目的の人が多く、何をするか、何をしたのかということが明白に

情報提供されていない気がする。

不満というか、もうどうしようもない。

真面目に活動して欲しい

何をしているのか分からない

多すぎて、レベルも低い

普段の活動内容がほとんど分からない

誠実さ

市民の声を聴いて実現してほしい

情報公開するべき

誠実でない

低所得で生活が苦しい人達が多いのに、所得が多すぎるので、議員など所得が多い

人からもっと税金を多くとってほしい。

レベルが低い

給料もらって、寝てる（会議中）んじゃないよっ！

その時々の時勢に流されず、必要なこととそうでないことをきちんと議論していただき

たいです。

市民の意見を広く聞いて欲しい。

給料を下げて。目立つことしかやらない。素人以下

こう言っても聴かない土地の有力者っているんだよな。

税金を無駄遣いしないでほしいです。

自分に甘く、他人に対しては厳しい。特権意識を持ちすぎて、庶民の生活意識とかけ

離れてしまっている。

議員数を減らすような傾向があるが、それでは市民の意見を反映されにくくするように

なる。これまでの実態をみても、議員数を減らしたからと言って税金が減ったためしは

ない。ようは、市民の意見を公正に反映させようという議員が少ないことに原因がある

のだ。
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78 私利私欲の塊。

なし

本当に市民の生活を見ているのかなと思う。調査等の数値だけを見て議論しているよ

うに思える

視察と言いながら私用化してる。無駄遣いが多すぎる

特になし

何をしているのか、なんの成果がでたのか、こちらが興味がないせいなのか全く何を

しているのかが見えてこない

いらん

謙虚さ、誠実さ

もっと色々な意見を聞くべきである

わからない

選挙の時は、改革とか言っているが、実際に地方が良くなったと感じるような改革は起

きない。

まず議員は日本国民のみにしてほしい。その議員の過去の経歴等も開示して欲しい。

地方議員も地方議会も日本をよくする為の活動あるいは日本を悪くさせるための反日

活動にあたいする事等、どんな人たちとどんな活動をしているのか開示しいて欲しい。

たとえば前回の防衛の決定の際のデモ。あれをマスコミは単なる「国民」と扱いますが

実際はどういう団体なのかそこまで出すべきです。

地方、国政に限らず、自分が選挙で当選することを第一に考えているため、本当に必

要なことを実施していない。

何をしているのかよくわからない。

期待していない

選挙では、とてもいいこと言うが、受かってからは野次を飛ばすか、ただの駒。投票率

も低くなるわけさ。給料高過ぎ。

自分の私利私欲を考えずに、国民のために大いに活躍することである。野々村議員

のような人が、議員になっていることが、あきれてしまう。こんな人を選んだ国民にも責

皆の代表として活発な議論を戦わせてほしい。議員のレベルが低すぎて情けない。

特にない

地方議会の様子が分からないので答えようがない

必要なことを間違えるな

先日の地方議員の号泣会見はあきれた。

どのような活動をしてるのかわかりにくい

議員とはみんなの意見を代表して伝えるという仕事をするために選挙によって選ばれ

たのであって、決して偉い存在ではない。地方議員はともするとその町の有力者がな

ることが多く、先生などと呼ばれて自分が偉い人になったような錯覚を起こして、なん

でもありのような行動を取る人が多いが、決してそうではないということがよく理解でき

ている人を選びたいものだ。

市民(町民)の要望をよく聞き、実現させて欲しい

自治体職員に不当な圧力はやめろ
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やる気がない

必要ない

ない

当選したら別人

ふざけた議員ばかり。議員などいらない

ない

人数と要する時間の割りに成果が上がらない。正直、地方議員は必要ない。

どのように選ばれているのか不明

どんな活動をしているのかがよく分からない

特になし

特にない

選挙資金の用意できる高所得者しか立候補しない。いい大人のくせに徒党を組んで

（政党に入って）いるから、結局議員が何人いても、意見は政党の数だけしかないとい

う多数決の意味をなさない政治にうんざり。１人１人が１つの案件について１つの考え

があると思うのに・・・。よって、ただの税金泥棒としか思っていない。政党代表を数人

だけ選んで議会開けば、議員は数人で済むんじゃない？

市民の見本になるような人柄であってほしい

nasi

謙虚さ

今のが全部当てはまっているなら問題ないけど実際は・・・

なにをやっているのかわからない

県民のために尽くすべき

定員数おおすぎ　　歳費おおすぎ　　活動費の開示透明性たかめよ

顔が見えない

市民に意外と近くないこと、補助等で守られていて金銭面で非常に優遇されているこ

と

なし

もっと勉強して欲しい。馬鹿な議員は不要。

仕事の内容が不透明人数が多すぎる給料と仕事量が見合ってない

誠実

なし

市民・県民の下僕
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126 よく市民の気持ちをくんでほしい。

馬鹿が多く有権者も馬鹿

身近じゃない

もっと身近な存在であってほしい

私欲を捨てて、年配者の議員が若手の意見を殺さないようにして欲しい。

地方議会など、必要性が感じられないこと

結局自分のことしか考えていない人が多い

地方議員はボランティアや名誉職として最低賃金程度の給与で公僕として勤めるべき

だと思います。

ろくに議会で発言していなくても同じ給与がもらえるシステムには問題がある。有意な

発言回数を元にして支給額を変えるような仕組みにし、成果主義にすべき。また、議

員数が多すぎる。市町村合併を行ったのであれば議員数も削減すべきだが必ずしも

実施されているとは言えないように見える。

議員の資質が低すぎる

必要性を感じない

現場の声を大事にしない

先生と呼ばれていい気分になってる人が多いと思うし、中には誠実で正直な議員もい

るとは思うが、実際の所、金に目がくらんだ人が多いように思うし、自分の利益の事を

意味のある活動をしてほしい

常識をわきまえ、自分のわがままを戒めよ。

駅前などの演説では調子いいことを言っているのに、議会になれば我々のことを考え

ないで勝手な行動をとっているひとが目立つ。常にわれわれの代表であるという意識

をもってほしい。

レベルが低い

不正な出張はやめてほしい

結局は政治家達は、高齢者がまだいっぱいいるこの機に「嘘方便」を垂れ流し、自分

達が議員を続けられるように「ウソばかり」つくのばかりいる。一般的に今でもある「オ

レオレ詐欺」が有るけど、政治家も同じ様に「国民を騙し続ける輩」が多い。そういう議

員は、「犯罪者と同じ」なのだから国民を使った「裁判員裁判」で裁くべき！議員である

からには、１つの物事の重さ重要さを「一般人」では無いのだから、もっと身にしみるよ

うに重い刑罰を与えるべき！年金だって、政治家達は自分達の年金は切り崩さないく

せに、国民の保証とか年金ばかり切り崩し、さらには景気が回復してきたと思い違い

をしての消費税ＵＰなど、色々許せない事ばかりある！景気が回復しているのではな

く、潰れた企業などがあり、その企業と争っていた生き残りの方にお客さんとかが行く

のだから、所々の企業の収益がＵＰするのは当たり前！何にも見ていないから今だっ

て不満ばかりあるのに、それを無視し続ける首相を無能！

誰が何をしているのか全くわからない。

支援者や市民と直接話す機会は少ないのだからインターネット等で政策がわかるよう

にしてほしい。不正をなくし、政治の透明化をしてほしい
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やじをすればいいと思ってる感じ。選挙の時掲げたことの目標を達成できずにいる

選挙のことばかり考えている。

地盤だけで当選している議員が多いと思う。レベルがいささか低い。

底辺で、疲れながら仕事しなければ生活出来ない私の身にもなれ。地方議員だけで

なく、国会議員はモット悪い。

私利私欲にはしるのが当たり前になっていて最悪。何の期待も希望も持てない。もっ

としっかりしてほしい。給料はもっと少なく。民間と同額にしてほしい。それでもなりたい

と思っている人だけがなってほしい

議会でどんな取り組みについて話し合っているのかがわかりにくい。

こないだの泣きながら会見していた議員を見てそこまでやってどうするのかと言いた

い。

市民からお金を取る事ばかり考え、またそのときだけは団結するのはやめてほしい。

議会は野次を飛ばす場所ではなく、色々な意見をきちんと述べ、「聞き」、議論する場

だと思う。まず「人の話をキチンと聞く」という幼稚園児が教わるレベルの事を当たり前

にできるようにしてほしい。

給与

世襲が多いので世間知らずが多い。世襲は禁止すべき。

優秀な候補者がほとんどいない。選ぶ段階からすでに適任者がいない。企業の入社

試験のように、まずは最低限の知性と能力を持った人物が選ばれた上で、選挙に立

候補できるシステムにすべき。無所属が多すぎる。政党所属を前提にし、イデオロ

ギーを明確にして欲しい。

なし

選挙期間以外も近い存在でいるべきと思う

地方の活性化には地方議会の議員の質が問われるが、今その質が落ちている･･･心

配の種だ・・・議員よ将来のビジョンを描け・・・勉強せよ

前記の通り

地元の力のある人間の言いなりになるな！小学校の学級会を見習え！

選挙の時にだけ家を回り、お願いばかりしてないで、普段から地元の人の声を聞いて

下さい。近所の議員さんは毎朝ではないけど、通学路で黄色い旗を持って子供達に

「おはよう。」「気を付けて行ってらっしゃい。」「水筒持ったか？」と、声をかけていま

す。ごみ捨てをする私達にも声をかけてくれます。人を顎で使い、経費名目で無駄遣

いする事ばかり考え、己の利権ばかりに目を向けるような人はとっとと辞めていただ

き、そんな人が議員さんになるべきだと思います。

職業議員をなくす必要を感じます。高額な議員報酬目当ての方がいるのであれば、報

酬を減額し、その地方の平均賃金同等にすれば、本当に地方政治に関わりたい人が

残るのでは？

何故、議員を｢先生｣と呼ぶのか信じられない。

国民から給料給料もらってることを忘れるな

不満というか、見えないよねと。
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実際にどういった活動をしているのかよくわからなかったりすす。

給料が高い

最近あほが多い

議会がこのようにひどい状況だとはじめて知った。もっと有権者が勉強して、惰性の選

挙を減らさないといけないのだと痛感した。

無駄遣い

とにかく地味で、選挙の時以外は顔も見ることが無い。いったいどこで何をしているの

か、どんな成果が上がっているのか、市民が分かるような仕組みが欲しい。地域と密

着した活動をしてほしい。

最近の地方議員の話題は酷すぎる。

信用できない

私利私欲のために税金を使わないでほしい

私利私欲のためでなく市民のために活動をすべき

テレビでも話題になりましたが、相手を攻撃したり、貶めたりするようなことを言うより、

自分自身の意見や論理をしっかり磨いてほしいです。

発言の透明性、政務調査費などの使途不明金のあり方。

市民の税金で雇われている事をもっと自覚してほしい

名誉職にし、給与を減らす

公約の結果が見えない

税金を使って仕事をしたり、給与になっています。どういうお金の流れ、どういう風にお

金を使っているか開示すべきだと思います

普段の活動内容がよくわからない。選挙の時しか顔を見ない。一人だけ毎朝「おはよ

うございます」と365日挨拶している素晴らしい議員を知っているが、それ以外の人は

見たことがない。もっと市民が何に不満を持っているか、街に出てアンケートを取るな

り、一人ひとりに耳を傾けるなり、気軽に話せる場所をとるなりしてはいかがですか？

多分我々有権者自身が、国の選挙でさえ人気投票か何かと勘違いしている理由もあ

るのですが。地方の方がより密着していなければいけないはずなのに、余り分かって

いないというか。選挙のとき以外、何をやっているか分からない人が多いです。

選挙の時だけ親しげ。当選したら市民をほったらかし。ちゃんと働いているのか市民に

はわからない。

目先のことしか考えていないことが明白。

最近は、地方分権をはき違えている議員がいるように思われる。

なし

謙虚な気持ちで、皆の代表として、きちんとした聞く耳を持って、意見を述べられる人

でいてほしい。

地域のために働いて欲しい。

みんな偉そう
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なし

なし

自分が偉いと勘違いしている

ない

昨今報道される地方議員、地方議会の思慮に欠ける発言、態度に唖然としてしまう一

般社会では到底通用しないセクハラ、暴言が日常茶飯事のようで恐ろしくなる口では

少子化問題に力を入れている等言っているが女性の立場、気持ちをまったく理解して

いない又、女性議員も何か言われた時には毅然とした態度、反論をしてほしい、笑っ

てごまかさないで

議場でのヤジや品のなさ。

存在感が薄いです

特になし。

国会議員と違って、何をやっているのかが、全然見えていないので、地元でもっと公表

するべきだと思う。

ちゃんと税金分働いて欲しい

ない

情報公開ができていないと感じる

お金がかかりすぎる。ボランティアに近い存在であるべき。

言い訳がましいので、自分の行動に責任を持て。

無駄に多い人数寝ている議員がいる無駄飯食いがいる

議委員は議論するときは　ヤジや反対ばかりせず前向きに議論してもらいたい

老害を排除しない限り、革新など無理だろう

わからない

勢力の大きい会派の議員が勉強不足。

弱いものいじめをする人達

公的資金の使い道を明確にする。

以前、消防会館でどっかの地方議員の団体がいて、他の人や子供が熱心に説明を聞

いていたのに、その議員達は寝ていたり、態度が大変悪かったです。市民の代表なん

だし、仕事なんだからある程度のまじめさは必要です。市民はけっこう、見ているもの

です。

とくになし

特になし

最近のニュースをみていると、偏った差別的な考えの人や、自己の利益のみを追求す

る人などが多数を占める集団だという印象を受ける。良い地域を作るために、平等で

「皆のために」という志を持った方が増えてほしいと思う。
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特にない

特になし

だめな議員が多すぎる

顔が見えない。何をやっているのか市民には全くわからない。国会議員より勉強せ

よ。市民に県議会について報告せよ。

議員なんか必要ない

地方議会が形骸化しているように感じている。また議員も職業化が進んでいるようで、

まともな地方政治が行われていない。現状の地方議会は実質的に機能しておらず、

変革すべき。議員定数を思い切って削減、少数の委員（議員）による高等諮問機関、

専門機関的なものの方が、役に立つ。

実は地方議員を選出している有権者の方により多くの問題が存するように思われま

す。問題多い有権者により選出される地方議員に問題があれこれ生じてくるのは、ごく

自然であるように思われます。そして有権者はまず責任を問われるということはない

のです。

あまり地域の役に立っていない気がする

普段の仕事がよくわからない

特に不満はなし

全体的に信用できない。

話題の野々村議員のような人間としてどうなのよ？という人が議員になっているのは

実に嘆かわしい。

議会活動をろくにやっていない議員が多い。

歳費の使途が不鮮明

決定事項にこだわらず、それが間違いだと気付いたときや声が上がったときは無理に

進めずいったん中止し、再度見直しや話し合いをすべきだと思う。

特になし

nai

接する機会がないので何をやっているのか分からない。

皆怪しい。裏で何をやってるのか…議員なんて大した奴いない結局、一般市民の立場

をわかってない変なお高くとまってるやつらの集団

活動が見えにくい

なにしてるかをつたわらない

発言に責任を持て

なにをしてるかわからない部分もあるので公開してほしい

結局、昔からの金の流れができてて誰がやっても一緒。

活動がみえない

セクハラ発言議員　名乗りなさい
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225

226

227

228

229

230

231

232

233

234

235

236

237

238

239

240

241

242

243

244

245

246

247

248

歳費目的で議員になる。先生と言われていい気になっているようでは、どうしょうもな

い。不審な点があれば、すすんで包み隠さず身の潔白を明らかにする人材がなるべ

給料は税金からをわすれないでほしい

最近のやじ問題を知ると、人間として最低だと思い、憤りを感じる

何をしているのかよくわからない。広報誌とかで見るがいまいちわからない。

動きが見えない

国会議員とは違って地方議員はとにかくなじみがまったくない。選挙の時だけ駅前で

演説はしているものの、実際そのあとにどんな活動をしているかさっぱり分からず。問

題が起こってみて、人数が多いのに成果を感じられる事項もないような気がします。必

要な人ではないような気がします。給料を上げて、少人数制の本当に優秀な方だけで

成り立ってくれればよいと思う。

潔くない

活動内容がよくわからない

無報酬でやってほしい。

顔が見えない

何をやっているのか伝わらない

真摯に取り組め

nasi

なし

特になし

期待しない

政治状況や環境が変わったにもかかわらず、古い土地計画を引きずっていたり、実情

と会っていないことを延々と続けていたりする

自分のことしか考えていない

使った私達が納めてる税金の使い方や使い道を明白化にして欲しい。某市議会委員

（某県議会委員）の記者会見での号泣姿程、恥で見っとも無い姿は晒して欲しくない。

私達の税金を何に使ったかを、きちんと表にして報告して欲しい。

仕事してない

人としてのレベルが低すぎる

世間知らずである

自分たちの私利私欲以外のことで熱心に何かをやっている姿を見たい。

真面目に職務に取り組んでいる人であれば申し分なし

集団になると個をわすれる、とくに戒めるものがすくない立場になると顕著だ、民主主

義で数の力が民政だが個を忘れずだれでも同じとは思わず何万人もの人の投票で得

られた責任と立場を自覚して勤めてもらいたい、
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250

251

252

253

254

255

256

257

258

259

260

261

262

263

264

265

266

267

268

269

270

271

272

273

274

275

276 品のないかわいそうな人が多すぎる

わからない

まじめにやれといいたい

公約に対する責任感がないのが不満。やる気のないものは去れ！

市民のために新たな政策を打ち出し積極的に改善すべき。斬新なアイデアを発送して

牽引すべき。

なんだかんだ言って全く市民の声を聴いてない。聞いたふりをしてスルー。

議員としての立場を常に忘れず言葉を選んで考えて発言すること。　いい加減な知識

や一時の感情で発言するな。市民の公僕としての立場を貫け。

無給で働け

バカが多い

役人のしもべになるなかれ国の顔色ばかり見るな原発は諦めろ安倍内閣に追従する

な建設業者と癒着するな

一般市民のお手本になってほしい

馬鹿な議員が増えたと思う

特になし

何をやっているのかまったくわからないというのはある。

特に不満はありません。どうあるべきかについては、あまり考えたことがないので、よく

わかりません。

ない

不祥事が他の一般社員で働いている人より多すぎる

恥ずかしい言動をしてほしくない

一度議員になると市民の目につきにくいが故、だらけた活動、生活をしている。議員の

立場に甘んじている。

興味がない

地方議員の活動状況が把握しづらい

ない

よく分からない

なし

無駄な経費を使わない。

真面目に取り組んでほしい

地方のためにほんとに活動しているのか。

影が薄く貢献度がよく分からない。
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278

279
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281

282

283

284

285

286

287

288

289

290

291

292

293

294

295

296

297

298

299

300

301

生活上困難が起きていても、何も改善しない。金を使うことに精を出している

活動が不明。人数が多すぎるのでは？

選挙活動のときに猫かぶりすぎ

選挙のときだけ頑張って、自分が当選したら投票してくれた人の恩を忘れる。ひどい。

今回のことに限ってではないが、市民が見ていない場所（議会）こそ、発言や態度・常

識はちゃんとすべき。今は世界に配信するネットがある。恥が拡散する。日本だけで

はなく、世界も意識して欲しい。

大半が私腹を肥やすことしか考えていないことが不満

しつかりしてほしい

各議員の言動を公平に公開するとよい。

収入に見合った活動をしろ。

とにかく現場を見てから議論してほしい

市民の声を聞いて謙虚でいていただきたい

地方も国政も同じようなものだ政治家は自分の利益優先に政治活動するな日本の国

とその国民の生活をよくすることが最優先だ頑張る国民がすみやすい日本にしろ頑張

れば頑張っただけむなしくなるような国の制度だ今の日本の制度は頑張らずに貰える

ものをもらった方が楽で娯楽もできるような国の制度だ。

なし

給料が高いうえに上目線、現場に降りて来いと言いたい

今のテレビ報道での議員の説明がなっていない。議員になるのが目標になっていて何

をするかはどうでもいいようにみえる

 

真摯

当選した途端に偉くなったと錯覚しがち。市民に選出されたにも関わらず兵器で税金

の垂れ流しをする。反省の仕方も知らない。

選挙のためだけに活動するのはやめろ

馴れ合いの互助会的組織。　馬鹿な設問は止めたほうが

目標と実績が伴わない議員は排除すべし。

税金泥棒は重犯罪で重い刑にして欲しい。

県議会は国会の亜流、市議会は県議会の亜流とならないように、それぞれの立場で

独自の問題を抱えているはずだから、その問題について、本当の解決や前進が図ら

れるように熱心に仕事をしてほしい。政治とは「異なる利害を調整」することなのだが

ら、自分の所属する党の主張ばかりお題目のように唱えるのではなく、どうしたら他党

との合意形成を得て問題を解決し前進させられるのか、もっと勉強して考えてほしい。

自分の党の主張だけしておしまいでよいのなら、子供にだってできると思う。

特に興味ない

セクハラ野次や経費流用の議員など、近頃地方議員の野放しな言動が注目されてい

ます。次回の選挙は絶対落選させましょう。

政党ごとに意見が違うのはいいが対立するのは良くない。お互いの問題点を洗い出し

て真に必要とされる方向性を見出して欲しい
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309
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311
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314

315

316

317

318

319

320

321

322

323

324 きれいごとだけを言っていてはだめです。声に出したことに責任を持ってもらいたい。

地域住民の声を聞く態度が重要

市民の声を聞いていないと思う。選挙の時には市民の力になる！とか消費税はアップ

させない！！とか良い話ばかりするけど当選したら何一つ市民の前には現れずに声

も聞きもしていない。後、子供の集まりのように最近はなっていると思う。仲良しの人だ

けで大切なことを決めて決まってから皆に伝えて反対できないようにして子供が力で

弱いお友達を裕子ときかせているのと同じだと思う

特になし

働かない議員が多い

地方を良くしようとしていなく、自分の権力ばかりを守っている。

すべて共感する

移動費も会議費も私たちの血税です。良い気にならずに謙虚に活動してください。

なかなか皆さん（議員）の活動が聞こえてこない。その仕組みがなかったのも事実。ま

ずは、現状より一歩前に。

特になし

特になし

何の役に立っているのかわかない、支給されている歳費と議員活動の整合性が取れ

ているか不安。

とくにない

 無駄な話し合いをやめて、もっと簡潔にしてもらいたい。学級会で人が発言している

時に騒がないと教わらなかったのでしょうか。

議員の任期は短くし、無報酬に近くても働くようにしてはどうか

議員数が多い

ない

特にないです

自分のことしか考えていない

当選すると、初心を忘れる議員が多いのが残念。

勘違いしている方が多いように思います。次の選挙の事ばかり考えて、まともに勉強

している方をあまり知りません。地方議員なんてそんなものだと思ってしまうのは簡単

ですが、票を入れる側としてはがっかりする事が多いです。地方議員は国会議員に比

べ権限は小さいかも知れませんが、より身近な問題や細かな課題についてより多くの

事を勉強しなければならないはずです。真剣に物事を考え税金を大切に使って頂きた

い。

昨今は下衆な議員が目立つが、そんな下劣な議員に投票してしまった有権者は一番

に反省すべきである。二番に反省すべきは、「投票しなかった有権者」である。あなた

が投票しなかったばかりに、当選すべきでない下衆な人間が議員になってしまった。

死ぬほど反省すべきだ。反省しなくて良いのは、下劣な議員「以外の」候補者に投票し

た者だけである。。

お金もらいすぎ。貧しい人に分けて！
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333

334

335

336

337

338

339

340

341

342

343

344

345

346

347

348

349

350

351

議員は半分でいい

手取り３０万位にして、本当にやる気のある人にやってもらいたい。

なし

どんな活動をしているのかわかりにくい

市民の声をもっと聞く

選挙のときに言っていたことを実現しない。市民と同じ意識で日々活動してほしい。普

通のことを普通にやってほしいだけ。

近い立場だし、仕事の範囲も広くないので、しっかり調査して、見て決めて欲しい。

選挙の時だけ謙虚

私利私欲に走っているひとがいること。

活動が見えない。もっと広報すべき

なし

大した仕事もしないのに給料をもらいすぎ

特にない

惰性で選ばれたからといって議員も惰性に走ってはなんの為の議員なのか。

何をやっているかよくわからない

民衆の代表とは思えない。存在価値がない

わからない

議員の人数が多すぎる

私利私欲を捨て、真面目に政治に当たれ！

他人やほかの政党を批判して自分の人気を取ろうとするだけで，市民のことなど考え

ていない人が多すぎる

特にない

選挙活動以外の活動が見えてこない

真面目にやれ！

無償奉仕せよ

無駄な議員が多すぎる！税金泥棒！

特になし

誰でもなれる感がある。もっと収入を少なくして、私利私欲を捨てて県民につくせる人

がなってほしい。



352

353

354

355

356

357
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360
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363
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365

366
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368

369

370

371

372

373

374

375

戦力的に物事を考えるべき。

選ばれたら、恥ずかしい態度をとらないように。

謙虚であれ。

現状をちゃんと見ているか。本末転倒の政策なんていみがない。

金が欲しくて議員になっている奴ばかりで大いに不満だ

何をやっているかわからない

素直な心で民衆のためにつくすこと

特にない

品のなさ

選挙運動の時ばっかり、自分が当選したいからって良い事を言っておきながら、何も

良くならないのが腹立たしい。

セクハラ的野次や使い込みで号泣会談など、地方議員、議会のレベルの低さが露呈

される昨今。常識をわきまえ、住民の代表、下僕として「報酬を得て」活動していること

を、しっかり自覚して欲しい。

このような心得がある事を初めて知りましたが、則っておられる議員の方々が実際に

存在するとは思えません。

やる気のなさ

国会も含めて、自分のことしか考えていないような気がします。

無駄に税金を使っている。環境が良くなっているとは思えない。

当選しただけで、何もしなくても多額の歳費をもらえる。

自分自分、の人ばかり。

質実剛健

視野を広く、常に難儀に挑戦しバランス感覚を育てよ。

仕事しろ

何か問題が起こると、すぐにその人を責め立て、辞職させようとする。その結果、無駄

な選挙が増えたり、議会運営に支障が出たりと、より多くの問題が発生してくる。

東京都議会のやじが問題になりました。選ばれた人間があんな低能なやじを飛ばすこ

とが信じられない。市民から選ばれた人間であるということを自覚するべきです。

税金泥棒たる人間が政治家。国政も地方も全く変わらない悪しきお上意識。私利私欲

をむさぼり、給金をもらわずとも命をかけて国民・市民の代表足ることを決して忘れな

いでほしい。ましてや、食べるための政治家であれば、国民も市民もそのものを許して

はならない。また、法律で議員が優遇されることも、おかしな話だ。有権者をかなり馬

鹿にしている。

議員報酬が高すぎる地方議会があるので見直すことが必要
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399

結局何も変わらないところ。

最近の不祥事は目に余るものがある。どの議員も本当にこの人に政治を任せて良い

のだろうか？という人ばかり。議員を選んでいるのは国民なので、適当に選んでいる

毎日　何をしてるのかがわからない

自分の保身ばかり考えないで欲しい

議員個々の活動がもう少しわかりやすければよい

不正や誤りがあったときに、素直に認め、速やかに謝罪するべきだと思う。

特になし

成果がみられなければ報酬の減額があるべきじゃない。一般企業ならボーナスカット

だし、言いたいこと言っても市民のためになにもできなければいないも同然だと思う。

前述の心得を実行せよ。

税金の無駄使いをやめろ

税金を大切にしてほしい

議員の多くが一皮剥けば権力欲・名誉欲・金銭欲の塊の強欲な人間ばかり、選挙前

だけ有権者に媚びて、議員として日々の仕事・活動が伝わらない、ほんと市民の血税

泥棒は無益、地方に限らず議員定数は大幅に」削減するか、一層のこと地方議員の

活動はボランティアで充分ではと思わずにはいられない、それ程、無能な議員が多い

です。小学生の子供も品のない議員達を小馬鹿にしてます。

何をやっているのかわからない。

議員数が多い

セクハラ議員は辞職しろ

もっと節約できるのではないか。

なし

じじいばっかりいる

地方に限らずなんでえらそうなのか理解できない？

地方議会がいつ行われているのか、どのような討議がなされているのか、また、議員

が普段どのような活動をしているのかなどの情報が一般市民には入ってこない。

ない

難しい言い回しでごまかしている

特になし

号泣議員なんてやめるべき
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選挙の時ばかりなく、謙虚であるべき。見られているという意識が低すぎる

ろくなヤツがいない

儲かるから議員になったんだろう。本当は有権者の事なんか考えていない。

市民の声を、聞いてください

市民のために働いて欲しい

歴史と経済についてもっと勉強してほしいと思う。

ない

地元の声に真摯に耳を傾けるべき

自分のことしか考えていない

よく知らない。

世論の多数決に流されるのではなく、少数でも利権抜きの真実を語った意見を見抜け

る目を持った人であって欲しい

庶民の話を聞いてほしい

不用意な発言が多すぎる

利権の塊とういうイメージ

私利私欲な点が多すぎる

信頼性に欠ける

　地元の名士が地方議員になることが多いからか、すそ野の庶民の為の政策を実行

することが少ないので、改善して欲しいです。

先日の大泣き議員のような人間が議員で税金を無駄使いされていると思うと腹が立つ

初心忘れないで。

地域の代表なので地域の発展、平和等公平な目で見て活動して欲しい。

期待していない

やる気のなさ

地域に密着した活動を行っているのかな？

もっと市民の声を聞くべき。とくに自ら積極的に発言をしない若い世代の声を大切にす

べき。４０、５０以上の世代ではなく、これからの日本を担うのはもっともっと若い世代

選挙の時だけ「お願いします」と大音響で吠えまくるが、当選した後は有権者の方には

全く見向きもしない議員があまりに多すぎることに不満。東京都議会の「野次」が最近

問題となっていたが、野次を飛ばした議員の他、知らん顔している自民党の議員、議

長なども問題をうやむやにしようとする意図ありありで、彼らは都民の代表というより

「人」としての資質自体に問題がある輩だと強く思った。そもそも人が話しているときに

「野次」を飛ばすような輩は、その内容如何にかかわらず議員不適格だと思う。

何をしているのか分かりにくい



426

427

428

429

430

431

432

433

434

435

436

437

438

439

440

441

442

443

444

445

446

447

448

449

経費はすべて領収書添付が原則だと思う。支払報告書なんて嘘の塊にしか思えな

い。野次問題などを見てもとても時代遅れの集団だと思った。独特のノリのようなもの

があって気持ち悪い。

結局市民の事を考えていない気がする

議員の本文を忘れず謙虚であれ。議員報酬の高い地方議会もあるので糺すべき

ない

地元を見てほしい

議員の生活に影響する一部の偏った人の為に有るのかと思う？自分には関係の無い

存在の様な気がする。高額の報酬を税金から得てるのだから自分に厳しくあれ！よく

朝の駅改札前でビラを配ったりしてるがそんな単純な事で時間を費やし生活が安定し

てまったくのんきでいいですね！と思ってます。

なし「

号泣会見はひどかった

税金の無駄遣いがおおい

なんの役に立ってるのか解らない

特にない

何をしてるのか分らない

これは自身がいけないのですが、どんな議員がいるのか、名前も顔も知りません。

もっと個別ではなく、議会として公の広報活動をしていただけたらと思います。

高い給料（税金）が払われているので、最近話題のくだらない発言や不正問題などで

時間を使わないで欲しい。議会で審議する時間をそんなくだらないことで使わずにもっ

と審議すべき問題に時間をかけて欲しい。

不満過ぎて話にならない

身近な人であってほしい

特に無し

結果が見えない

地方議員の大半はどこかでだれかと癒着しているよね

金ばかり

本当に市民のためを考えたらできないような不祥事をしていること。市民は議員を信

用しているので、それに恥じない行動をしてほしい。

仕事をしろ。

一般常識と一般社会をもっと知り勉強してほしい。

特になし
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市民、国民の声を素直に聞け。私利・私欲に傾いた議員はさっさとやめてほしい。税

金の無駄だ。

地方に限らず、人の嫌なところを責めて喜んでいるお笑い芸人のように見える

特になし

選挙のときだけ謙虚、議員になると先生になって横柄になる。先ほどのような心得が

あるということは、そのような人がいないという表れ。真逆の人間ばかり。給料も高す

ぎて、収入がいいからなるような者やみんなに先生先生と取り巻かれたい地位の欲し

い人間ばかり。なので選挙に行く気も起こらない。まあ、地方だけではないが。ろくな

人間がいない。

なし

給料が高い

もっと仕事したほうがいい

どういう活動をしているのか全然わからない。身近な存在ではない。

今の議員は私利私欲に走る輩ばかりで腐ってる。そう思うなら自分が立候補すればと

いうのは選挙の仕組みを知らない馬鹿結局長いものに巻かれてお金を一杯使えば誰

でも議員になれる。野々村がいい例

いまいち何やってるかわからない。

議員はいらない

活動がわかりにくい。地元住民にもっと発信してほしいと思う。

ヤジなど飛ばしていないで真面目に議論して、早く決める事を決めて困っている人を

早く助けてほしい。

なし

必要な予算を削ってるわりに自分の給料ボーナスはまったく削らない。困ります

存在自体が不満

何をやっているのか伝わってこない

誠意がない。

今回の兵庫県議員の、野々村さんは頭がおかしいのか。子供の駄々っ子で見っともな

いし釈明会見やお金の出所などが不明即座に辞任して

なし

特にない

わからない

特になし

一番身近な隣人のように、市民に接してほしい

住民まかせなことは、議会でわざわざ発言しないでほしい。問題がある。

ひたすら庶民の側に立ち行動しすべてにおいて公平であってほしい。
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泣くな！

特になし

議員であり続けるために活動するのではなく、市民・区民・町民のために真面目に政

治活動してほしい。

なし

わからない

地域に根ざした行動を行なうべきだと思う。

とにかく、まじめ！でいて欲しいです

給料が高い

何をしてるかわからない

議員は自覚が足りない。

本当に社会を良くしようと思うなら、最低限の給料だけでいいと思う

大きなビジョンを持って進んでくれる人がいたらうれしいです。

マスコミの取り上げ方が悪いのか、地方自治体の広報が悪いのか、地方議員たちの

顔があまり見えていない。どういう活動をしてその地方に日々貢献しているか、生活と

の関わりなどもよく分かっていない。有権者にとっての議員や議会の「見える化」が進

まないと、彼らの成長も発展も期待できないと思う

結局は民のためではなく自分のために動いている、口先だけのことがあると感じる。

目立たないので不正が多い

誠実

選挙の時だけ、綺麗事を並べて、当選したら実行しない。

自分の給料ばかり気にしていてぜんぜん仕事らしい仕事をしていない。権力ばかり振

りかざして好き放題法律を変えたりしている。

おかしな人がいる。

とくになし

まともな議員が少なすぎる

地方議員、地方議会が何をやっているのかわからない

特にない

ふさわしくない人が多い。

正しい人

やっていることが、見えてこない。

特にない
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528 　

政治はあまりよくわからない。どこでもヤジはなくすべきだ。

地元のためにしっかり働いていただきたい。

自分の利益ばかり考えるのはやめてください

もう少し活動しているところを市民に知らせてほしい

選挙で選ばれたんだから、もっと真面目に公務をやってほしい。

人数が多すぎる。

税金の無駄遣いがないかチェックして、有効に使われるように提案して欲しい。

有言実行しないやつばかり

地方に限らず選挙前だけ媚を売り当選したら自分の立場しか考えない議員が多すぎ

る

あきらめないでほしい。困難な懸案内容も新着をわかりやすく報告してほしい

税金がたかい

特になし

国会議員・地方議員全ての日本の議員は、国民の割合に置いて、余りにも人数が多

すぎるし、活動費等の支給に関して、仕事もこなしていないと思う。勝てば官軍的考え

しかない。そして、発する言葉に対する責任を持っべきである。

初心・一般市民の心を忘れずにいるべきだと思う

国会議員と比較して、お金の管理が甘いと感じる。

何をしているのかを説明すべき。国会議員を含めヤジはするべきではない。罰則を設

けるべき社会人の感覚と乖離しすぎる。

特になし

国会にも言えることだが、きちんとした議論をしてほしい。レベルがひくすぎる。

給与、手当てなどの報酬が高すぎる。地方議員は政党から切り離して個人で参加す

べき。

地方の名士などの人々の機嫌をとる行動は見苦しい。

選挙の時を覗くと接することがほとんどありません。もっと地元（選挙区）の生の声を聞

いて欲しい。

報酬が低くても議員になって地域をよくしたいと思うような人に就いてほしい。活動資

金も税であることを常に頭においてほしい。

大して仕事をしていないように見えてしまう。スピード感がない。

今の議員は低俗すぎる。

交通手当が多すぎ
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552 利欲に走らずに真面目に仕事してくｄささい

議論ばかりして事が進まなかったり、私利私欲に費やしたり、国民がより物質的精神

的に豊かになるために国を作る代表として現場の声を聞き国を作っていってほしい

中学校給食がまだやっていない地域は給食ができるように、子供の病院代などの援

助、保育施設が少ない地域は一つでも多くしてほしい。子育て世帯に少しでも負担が

かからないようにしてほしい。演説では、いいことばかり言うなら議員になったら実行し

ないなら意味がない

何をしてるかわからない

なし

ない

かかわりがない

なあなあで議会をすすめている感じがする。

市民の意見を率直に受け止めるべき。

給料をもらいすぎ。もっと減らしてほしい。

国民を大切に

真剣に議論しているのかわからない

まじめにやって

目立たない

誠実、

市民の意見を聞いて欲しい

小さな声も無駄にせず伝えて欲しい

税金の無駄遣いをしていること。

号泣議員・・・日本人として幼稚な恥さらしなまねだけは世界にしられたくなかった。

我々が選挙で選んだ議員さんなので、我々の代表として選出されたということを忘れ

ないでほしい。議員さんには、不満はないが、選挙は、組織票などで決まってしまうの

で、やはり選出されるのは。。。本当に我々の意を通して、我々の生活を良くしてくれる

ような方よりも、企業・団体のことを先に考えている方々が多いのでしょうと思う

議員の削減、議員報酬の減額、議員特権の見直し、いつもグリーン車、公用車に乗っ

ていては世の中が見えない。

税金で給料もらっていることを自覚してほしい、セクハラ絶対ダメ。

別に期待してません

まだまだ一般市民と政治家に壁を作っている（格差を作っている）ような気がする。
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最近の不祥事などが目にあまると思う。

選挙の時はペコペコしますが、いざ実際に見るとふんぞり返っている場合のほうが多

いです。また、快適な調度と快適な室温、眠くなるのも分かりますよね。もう少しエアコ

ンは控えめに使うべきでは？交通費から通信費まで至れり尽くせり。海外視察と称し

ては無駄に予算を消費する。全く市民に還元されないバカンスもどきの旅行はやめて

ください。そのお金は税金です。旅行は自費で行ったほうが真剣に物を見れるので

は？

特になし

特に期待を持たない。選挙の時だけ活動が目立つだけ

お金の使い方が不透明

人格的に小物

弱者に耳を傾ける

内部事情は分かりませんが、議員になった時の初心の心を忘れずに恥ずかしくない

行動をしてもらいたい。

特にない

どんな活動をしているのか見えてこない

議員定数を減らすべき。人数が多すぎる。選挙運動でかっこいいことばかり述べても、

当選すると姿一つ見ない議員がいる。かと思うと、当選後も駅前などでコツコツと演説

する議員もいる。議員一人一人の資質だと思うが、一般人ではない自覚をもっと持っ

て欲しい。最近のテレビを見ていると、尊敬出来る議員はいない。一生懸命やってる

議員が気の毒だ。女性に対する蔑視発言、断じて許してはならない。あのヤジはまる

で居酒屋のオヤジ状態だ。

泣けばすむ問題じゃないと思う。

市民のため、ひいては国民のために私利私欲におぼれず仕事をして欲しい市民の意

見を反映させて欲しい

不正や汚職が多すぎるし、釈明会見が全く釈明になってなく説明不十分なことが多す

ぎる

開示するべき情報ははっきりと開示してほしい。

正直、活動内容や実績がよくわからない。一部の議員が駅で活動報告のビラを配布し

ているくらいしかなく情報が不足している。

わからない

よくわからない

歳費が適当ではない地方があると思う。住民の生活を第一に考えてほしい。

なし

正直地方議員の方の活動が不透明で何をしているか分からない。活動内容が明確に

分かるように情報を提供して欲しい。

選挙の時だけ一生懸命なところ

自分の支持母体の意見を尊重するばかりで、全体の市民のことを考えている人が少

ない。自分のすべてを捧げて活動に取り組むような人は皆無。

なし

情報公開は正確にしてほしい
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600 国のために無駄な時間は使うな

とにかく無駄にお金を自分たちに使いすぎ。市民のことを考え、市民の為に動くべき。

テレビなどのメディアに出る国（国会）などは国民（市民）の目が厳しいが地方議会や

議員は地元の代表なのにあまり露出が少ないのでがんばっていても報われていない

と思う

税金で食ってるんだから、無駄な事するな。仕事に集中しろ

特になし

議員は本当に信用できるの？

そもそも地方議会の取り組みをきちんと知らない

ない

税金を私財であるかのように使っている

給料が高い

特になし

選ぶ側にも問題はあると思われる。選挙のみならず議会や行政について常に厳しい

目が向けられていると議員が常に感じられていればおのずと姿勢はただされていくの

だと思う。が、現実はそうもいかない。議員に就職したくらいに思ってる議員が地方だ

けではなく国会議員にだっている。自戒をこめてだが平和が長く続いて隙間に付けね

らうものにつけ込まれているということだと思う。東北や福島が厳しい現実にさらされ

拉致被害者も救えていなという哀しみを日本人としてどれだけ共感できてるのだろう

か。祈るしかないとは余りに哀しい。政治家がどこまでやれるかは誰かがではなくひと

りひとりの真剣なまなざしがあればこそと思う。政治のレベルはその国民のレベルで

あると隣を見ればよくわかるではないか。

原発反対

期待しています

結局は選挙で受かることが第一になる。システムの問題？

 　議員人員が多すぎる。

住民に選んでもらっているのだから、威張らず、謙虚になれ。

広い見識を持ち国民のためを真に考えてもらいたい。

実際の現場を理解する必要性

まじめにやれ、議会を公にすべき。任期中でも不真面目なやつは解任すべき。

無欲であれ

本当に地方（地元）が良くなることを考えて欲しいです。

市民の事を考えて欲しい
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なし

活動費や通信費は使途を明らかにし、客観証拠を以って照明する義務を持たせること

は当然のことなのにそれを実施していなくても、適法だなどと居直り発言するなど、全

く許せない。証明できないものは全額返還するのは当たり前だ。議員の資格はないの

で資格剥奪せよ。私利私欲の権化に成り下がっている。私利私欲のない議員だけで

議会を構成しなければ、民意を正しく反映することができない議会となる。現に正しく

反映されていない。

なし

嘘偽りなく滅私奉公してほしい。

号泣議員　日本の恥

野々村議員のような人が当選したのが不思議だが自分自身もあまりよく知らない人に

投票したことがあり反省している。地方議員は直接住民に選ばれたのだから私利私欲

に走ることなく常に住民第一に考え行動してほしい。そうであれば政治活動費も正々

堂々と説明できるはずだと思う。

市民に対して、門戸が開かれていない。

取り立ててなし

テンプレート通りの事しか言わない。見えるところでだけは良い顔をしている。古臭い

体質が残っている。

よくわからない

選挙の時ばかり票が欲しいから低姿勢でへこへこしている感じがする。

議員になる素質の人がいない。まじめに国のことを考えず自分の利益や地位のことし

か考えてない人が多すぎる。二世議員はいらない。まじめに取り組もうと思っている議

員をつぶしたりする。結局金を持っている昔からの人たちが引退して若い人たちに政

治を譲らないのがだめだと思います。芸能人や議員をずっとやっている人たちではなく

本当に日本をよくしていこうとしている人たちがお金がないから立候補できないのはお

かしいと思います

議会で何が行われているか、もっと公表すべき

教育問題をきちんと理解し、発言していって欲しい。毎日勉強して欲しい。

不正などはあり得ない

市民の声を聴いて反映するとよく言うが、いまいち実行されていないと思います。

低レベルな人が多すぎる。

号泣はしない方向で

今、若い女性にやじを飛ばす議員がいるようだが、議員さんは、発言に気をつけてほ

しいと思う

嘘をつく

どこの組織にでも難のある人はいるものですが、仮にも多くの人を代表する人間なの

にはりぼてな人の割合が多すぎる。庶民感覚からかけ離れている思考回路の人が国

民・県民・市民の代表とかありえない。きちんとした企業に実力で入社してきちんと仕

事をして、実生活がどういうものなのか、庶民感覚理解してから議員になったらどうか

と思う。

地方議員は多すぎる。そんなにいらないでしょ。
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どんな活動をどのくらいのお金をかけてやっていて、且つ、どのような成果があったの

かをもっと市民県民に解りやすく、情報開示してくべき。

地方に限らないが政治にかかわる人間は選挙活動の間は謙虚だが、いったん選ばれ

てしまえば傲慢で先生と呼ばれてふんぞり返るやつが多い。なぜ先生なのか分からな

い。

無能話が通じない

国民に一番近い存在だから、国民の意見を議会に反映させてほしい。

謙虚であるべし、みんなの幸せを考えろ

市民の税金をもっと大切に使ってほしい。私利私欲で使わず、できるだけ節約して、お

金を余らせて返すぐらいの気持ちを持って活動してほしい。

決定したことが県民全員には知れ渡っていない気がする。そもそも何してるのかもよく

分からないんですけど・・・。

現場の声をよく聞いて

市民の血税である事を認識し、もちろん市民も選ぶ訳だから真剣投票を心がけること

が重要。

特になし

暮らしやすい安全な社会を作るべき

無欲

議員の数が多すぎる。議員の報酬が多すぎる。選挙の時うるさいだけで内容がない選

挙カーは廃止せよ。

ヤジにしたって、説明責任にしたって、自分のケツをちゃんと拭いてない奴らばかり。こ

ういう人たちばかりじゃないと思うけど、自分の発言に責任もって。

公約を果たしていない

国会と違って、あまり注目されていない(テレビ中継など)ので、地方議員も気が緩んで

いるような気がする。あくまで最近の不祥事を知っての印象なので、以前はどうだった

のかわからない。

現場を見る議員、見ない議員、専門性のある議員、ない議員レベルの差がありすぎ

る。

費用が掛かりすぎ

きちんと活動している議員の方もたくさんいるけれど、たいしたこともしないで結局はお

金のため私腹を肥やすような人もいるのが悔しい。

地元の権力者ばかりで公平性に欠ける

実質居ても居なくてもいい存在でしかないというところですね。税金の無駄の代表だと

思っています。存在の薄さや仕事の内容の不透明さ、横のつながりからくるなあなあ

関係、中央省庁の言いなりなどがその理由です。それからの脱却が一番必要だと思

いますが今の日本の地方自信と中央の関係では無理な話だと私自身理解していま

す。

nai

朝から無駄な演説が煩い

もっと人前に出てくると良い
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もっと市民のことを考えてほしい

現地にもっと赴くべき。

お金に綺麗である事

議員の大半は私欲のかたまり

議員の心得に沿って行っている人はどれくらいいるのだろう、という感想。実際に普通

の会社員よりもたちの悪い暴言を吐くような議員は即刻やめるべき。自覚がもてない

ならやる必要はない。全ての議員が見えるようにカメラ配置を考えると良いのでは。少

しは緊張感が出ると思う。居眠り、暴言、最悪です。

知らないのでわからない

仕事せずに給料ばかり高い印象

実態が見えない

金と密着しすぎ。半分ボランティアのような気もちで取り組むような人に議員になって

欲しい。日本の制度自体が汚職や議員クオリティの低さを生んでいる。

年配の男性が多すぎる。

地方のことを広い視野で、本気で考えているかを考えて行動してほしい。

市民は無条件で高い住民税を払っているのにきちんとしてもらわないと困ります。不

祥事事件を起こすなんてもってのほか。

地方の現場がミニ国会のようになっており決断力や即効性に乏しくなっている。国から

地方に発信するのではなく地方からの動きで国を動かすという気概を持って欲しい。

特になし

寝ないでほしい　なんのために仕事をしているのか分からないし、一般社会人が仕事

中に寝るなんて許されないのだから議員が寝るなんてもってのほか！

給料ばかり高くて、仕事をしない、市民の声をよく聴いて、税金の無駄をするな

市民の声や気持ちよりも議員活動を続けるために表面上市民の声に耳を傾けている

ように見せかけているようにしか見えない人が多い。市役所でアルバイトをしていたこ

とがあるが傲慢で勝手なことを言ってくる議員が多くてびっくりしたことがある。

特になし

特にない

国民の声を聞いているとは到底思えない。自分たちが国民から選ばれた人間だという

ことを忘れておごっていると思う。

庶民の苦しさをわかってほしい

先生という、呼び名が、有頂天にさせてしまうから、○○さんと、さん付けでよんでみて

はどうか

特になし

いばるな

情報開示
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議員だかたといって贅沢しすぎ、全ての面で一般人と同じにしてほしい

ふざけるな！

なし

とくにない

何のために議員をやっているのだろう？お金？

特にない。

ちゃんとしっかり自分の仕事をしてほしい

どうも議員になるとみなさん天狗になって　選ばれる前の

議員になったら何でもやってもいい、何を言ってもいいとと思うのは間違い人のお手本

となるべきである

国の借金を減らすために議員の給料を減らせばいいんじゃないですか

特にない

x

もう何も期待していない

自己中心的で心がけがれている人が多い。人のためを考えるより、議員になったから

と給料目当てなような気がしてならない。

市民の代表であって先生ではない。

とくになし

特になし

じゅうみんの利益優先で行動してほしい

不明

特にない

特にありません

ここ最近の質の低下にうんざりしています。議員に何も託すこともないので、税金泥棒

しないで頂きたい

議員数は減らしても意見の方向性は変わらないのだから、経費を考えて定数削減で

も良いはず。

地方+

地域の自分を応援しない人の話こそしっかり聞くべきだと思います。

情報が分かりにくい。もっと分かりやすい言葉で説明してほしい.

興味なし

まともな議員が少なすぎる

もっと一般人の日常生活を知るべき。
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くずやろーばっかり

清らか

議員は特権階級者ではなく、住民から選ばれた、住民への奉仕者としての自覚を持

つべきだと思う。

わからない

街頭での活動報告を選挙のときしかしない。

市民に密着

当たり前のことができていない世

何をしているのか分からない

市民の税金（一般市民が血のにじむような思いで働き得たお金）大事な物と全議員が

感謝しながら税金を使ってほしい、まかり間違っても汚職などはせずに、世の中にはク

みんな知らないからといって何をしてもいいということではない　税金の無駄遣いが多

いんだから私利私欲を捨ててメスをいれる人がなってほしい　もっと内情を明らかにし

関心の薄いせいもあるが情報が届かない。

全てが問題。女性だけでは子どもは作れません。卵子と精子の2つで構成されるので

す。結婚する事が子どもを産む事とイコールというのも古い人達の考えですね。最初

から結婚しても子どもは産まないと決めている人もいるし結婚しないけど子どもを産ん

でいる人もいます。そもそも女性だけに「結婚しろ」っておかしくないですか？女性同士

しか結婚出来ないなら分かりますが…。野次を飛ばさないと死んじゃう病気だっていう

のなら未婚の男性議員にも「早く結婚しろ」と言ってやりましょう。そんな危ない病気を

持っている議員はクビにしましょう。一般常識がなさすぎる議員が多いので抜き打ちで

一般常識のテストをしてみては、いかがでしょう。テストの様子はテレビやインターネッ

トでたくさんのカメラにチェックされている状態で。カンニングも出来ません。採点は抽

選で選ばれた民間人を起用します。裁判みたいに。テストの採点は、その場で行われ

るので採点する人を脅す事も出来ません（何しろ相手は民間人）そして平均点以下な

らば即クビ。途中でやりかけていた事は絶対に誰かが引き継がなくてはなりません。

議員が多く、その中には一般常識がない議員が多いのでクビにさせる良い機会です。

野次を入れたら即クビにして1000万以上の罰金を支払う事を希望します。我々の税金

で生活しているのに、ちゃんと仕事してないのだから当然の事です。いつまで経っても

可決されない案が多いので、そういうのはもう国民投票で決めたら？あなた方が決め

るから文句を言われるのです。国民の投票で決まったのなら「これが国民の意見で

す」と言ってやれば良いのです。ここで書く事ではないけれども集団的自衛権も投票で

決めて欲しかったなあ…。あと選挙の時にウグイス嬢に「そこを歩くお姉さん、こんにち

は！」とピンポイントで声をかけさせるのはやめてください。あれ家の中にいても聞こえ

る声の大きさなので恥ずかしいので無視せざるを得ません。対応したら対応したで

「あ！手を上げて答えてくださいました」ってこれまた大きな声で言うし…。そこの党に

は絶対入れたくない。そういうところが多いので最終的にどこにも投票できないってい

う…。よろしくお願い致します。

無責任

特にない

特になし

経費等詳細を示すべきと思う

レベルが低すぎる
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謙虚さ

なし

役にたってほしい

議員は市民の生活をわかっていない。金のために議員をしているように思える

選挙時以外ほとんど顔を見せない。言ったことに行う姿勢が伴っていない。生活のた

めの職業化している議員が多いと思う。人間性、優しさが少ない人が多いように感じ

る。

とくになし

人数が多すぎ

歴史の勉強をしていない。国際社会で何が行われているかわからない。日本がいか

に米国へ物資を提供し戦争に加担していふか知るべし。献金や名誉ばかり求めない。

純日本人以外議員にさせない。

税金を無駄遣いするな

市民の代表という自覚が足りない人が多い。

開示が少ない

特になし

他地方への情報発信が不十分な点。

親の栄光や地元の票にしがみつくな

選挙で選ばれたことをわすれないでほしい

不満は確かにありますが一番思い当たるのはしっかりと自分で考えていないと思わせ

る点ですかね。新聞やテレビの報道を鵜呑みにしてそれを頭で考えずに公の場で自

分が考えたみたいに話す議員が地方・国政を問わず多いように日頃から感じていま

す。新聞もテレビもただの民間企業でしかないのに、決定権のある議員さんに裏取り

もせずに問題意識を語ってもらっても害悪でしかないですね。これじゃスピーカーに背

広着せたほうがマシです。最低でも５年後１０年後を考えて政策を実地してほしいで

す。

ひどすぎる

今回の兵庫県議員の件は、一国民としてあきれた内容でした。添付書類なしで出張旅

費が出るといった体制もどうかと思いますが…

言ってることと、やってることに、大きな差があることがある。

議会の行っている事がわかりにくい

偉そうに振る舞いすぎ、議員の特権を私的に利用しすぎ。もっと謙虚にやれ！

普段、市民のために何をしているのか、どんな活動をし税金が使用されているのか、

不透明でわかりにくい

もっと国民の為に必要な議論をして欲しい。



741

742

743

744

745

746

747

748

749

750

751

752

753

754

755

756

757

758

759

760

761

762

763

764

765

税金のむだづかいをやめてほしい

当選するまでは必死で頑張るけれど、当選してしまえばその後は市民のことなどろく

に考えてくれていない人が多い気がする。きちんと市民の為に仕事をして欲しい。

くずやろうばかり

議員の不正行為が多すぎる！

市民が大事なら「先生」と呼ばれることで優位に立つと思わないでほしい。議員になれ

たのは市民のおかげだから議員を先生などと呼びたくない。

しっかり仕事して！

当選したら、活動がよく見えない

優遇されすぎ

地方議会のイメージキャラクターにアニメのキャラクターや萌えキャラみたいなのを使

わないでほしい。すごくふざけているように感じるので、真面目に議論する気にならな

いし、興味が起きない。

よくわからないので特に何も。

特にない

回答拒否

給与が高すぎる

普段何をしているのかわからない。企業の代表を掛け持ちしたりしていて、私利私欲

にはしっている人もいる。

かしこくあれ

不正が多いと思います

ない

何をしているのか、してくれるのかよくわからない。日々の不満、不安を伝える場をもう

けて欲しい。

地元同志なもんで、内輪で馴れ合いすぎ、かってにローカルルール作って楽するし。

強力な外部監査制度が必要。

報酬が高ぎる

最低限、人として普通でいてほしい。

私利私欲にまみれた議員が多すぎて信用できません。年収良いのだから出張費をご

まかしたり、歳費を海外旅行に使用したりしない、真面目で国民の代弁をしてくれる人

になって欲しいです。長いものに巻かれてしまう人も議員としては合わないと思います

一番市民に近い位置にいるのに、あまり活動が目に見えない。

一般人が興味を持てるような議員、議会になってください

ない
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特にない

有権者の期待に誠実に答えてほしい

特になし

なし

あほっぽい

議員の人数

ボランティアで十分

なし

なんとなくのイメージしか持てず

税金で私利私欲を肥やしている議員が多い

議会で寝ているとは言語道断。何のために議員になったのか今一度思い返してほし

い。

必要なことは政党の枠組みを超えて議論してほしい

無駄に金をつかうな

誰でも一緒

セクハラ野次ばかりとりあげないで普段の活動の内容も取り上げてほしい

なし

わからない

なし

地方議員は、その土地の人々の話を聞いてほしい

偉そうなところ上っ面な言葉に虫唾が走る税金を私利私欲に使うな

セクハラやじはやめましょうお金の透明性

特になし

地方でしか議会の放送をしていないからか、自覚がないからか、子供じみた発言や、

選任された人が言う言葉とは思えない発言があることがおかしい。議員としてだけで

はなく、一人の人として、ありえない発言をするのはあってはいけない。テレビで誰か

が言っていたが、議会中に発言をする場所だけに向かってカメラを置くのではなく、そ

の他の議員に向かっているカメラを置くべきでは？国会でも居眠りをしているような議

員が居るけれど、自覚と責任感がなさ過ぎる。もっと責任を持って仕事に当たるべき。

通常の会社で居眠りなんか出来ないでしょう？それを考えたら、明らかにおかしい態

度です。議員全てにカメラを向けて、緊張感を持たせて議会を開いたら良いのではな

いでしょうか。昔からなのかどうかは分からないけれど、もっと緊張感を持って、責任

感をもって、始めの問いにあった「議員とはこうあるべき」という心構えに沿った議員と

なるべきです。こちらからの税で大金を貰ってるのだから、その自覚を持つべき。

とにかく物事をベストな形にもっていってほしい
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特にない

常に緊張感を持って職務に励むべきであり、日頃の活動をチェックするような第三者

機関を設置したほうが良いと思う。また、議員給与が高すぎるのも問題であり、これか

らは活動に見合った金額にすべきだと思う。

大体どこの自治体も自民党会派が力が強く凝り固まってると思う。

なにやってるかわからない

不正献金などはやめてほしい。

もともと地域の活動に参加している人など現場の経験者であり、そもそもの地点で住

民と考えが近い人がなるべき。

特に思い浮かばない。

西宮の議員は情けなかったですね。

あんまり活動の成果がわからないです。すみません。

選挙のときだけ、有権者めぐりをする公明党と自民党議員がいる

先ず、人の話を聞く、という当たり前の事が出来ていない。ヤジを飛ばす、セクハラヤ

ジ等は小学生レベル。人の話を聞かないのも子供レベル。大泣き会見等もってのほ

?????

遠い存在と感じる、もっと関心がもてるようにしてほしい

国民の意見にいつも背をむけるな。

誠実

地方分権を推進し、税金で仕事をしていることを忘れるな。国民の公僕だということを

自覚していただきたい。

情報発信力が低い

給与が高すぎること

地元に尽くすふりをして実際はしっかり仕事をしていない人もいる。選挙で市民代表と

して議員になったので先生と呼ばせる必要はないと思う。先生と呼ばないと嫌な顔を

する議員がいるのはおかしいと思う。

今のところおもいつかない

仕事をしていないのに給料が多すぎる。

謙虚

何をしてるか全く分からない。選挙のとき周ってきただけで、その後音沙汰なし。地方

議員はもっと地元を周って市民や県民の意見を聞けと言いたい。

どんな活動をしているのか、どんな成果を上げたのか、が全く知らされない
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特にない

ののちゃんあはは～～～ん

国民の声を聞け

特に思いつきません

議会に出席する議員の態度が悪い。勉強不足。説明下手。不透明性。

最低な野々村氏他、私利私欲のために先生と呼べれたい人間の集まりに過ぎず、偉

くもなければ何さまでもない　ただの私達民間人の代表に過ぎない事を知るべき。

特に不満はない

モラルを持ってほしい

言動に品がない

がんばれ

当選する事ばかり考えず。より良い環境にするために尽力してほしい

国会議員よりメディアで大きく取り上げられる機会が少ないせいか、自分に甘く、自覚

がない人が多いように思える。

野々村議員のような頭のおかしい人を二度と出さないでもらいたい。

住民一人一人が意見や要望を率直に表さないといけないのだが、なかなか勇気の必

要なことだと思うので、声を揚げにくい人たちの要望もうまく取り入れていかれるように

良い方法を考えてもらえるとうれしい

あまり興味がないので興味を持てるようにしてほしい

パフォーマンスはいらない。仕事して欲しい。

特になし

誠実であるべき

国民の声にこたえる

最近の議員の人は責任感が足りない気がします。

特にふまんはない

税金の無駄使いが見受けられることがある。

地元との癒着が気になります。あとは、東京の議員にコネコネ、こびていてはダメで

す。もっと自分の地元なんだから、地元のためを思って行動せよ。

報道される機会が少ないので何をやっているかわからない

公約を果たせない人がいるところ

なし

市民の代表であることを忘れずに

最近目につく泣く、わめくなどの幼稚な言動。ウケ狙いともとれるパフォーマンスでは

なく、きちんと言葉で伝えるべきだと思います。
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閉鎖的仲間内でちょこちょこやってる感じ

公約は守れ

正直何をやっているのかわからない

ヤジや不祥事をして反省をしない。「先生」とよばれて悦に入っている

国会に比べると、議場でどのような議論がされているのかがよく見えてこない。また地

方議会に限らないことだが、「やじ」は即刻辞めるべき。自分の主張と異なるとしても、

相手の主張にきちんと耳を傾ける姿勢こそ、真摯な議論をするうえで議員には必要で

はないか。自分で責任も持てないような軽薄な発言ばかりの議会などいらない。幼稚

園児や小学生のほうが、相手の話を聞く姿勢はきちんとしている。このさい子供に行

政を任せてはどうか。馬鹿な有権者の大人が馬鹿な議員を選んでいる現状よりもはる

かにマシかもしれませんよ。

活動が見えない

普通にしてほしい

任期の限られた中での職務ではあるが、一部の利益代表にならず広い視野をもって

活動していただきたい。

興味ないと思われることが問題自己、自分の所属団体の利益しか考えていない

関係ないが、地元の議員が出張先にて酔った勢いで馬鹿やって逮捕されたのを知っ

た時、精神的に萎えた

謙虚

不毛なヤジを飛ばすことしかできない議員は辞めるべき

あまり目立たない

信頼性がない

nai

何をしてるか、全く見えない。偉そうにするやつが多い。選挙の時だけ、騒がしい。

日本の政治家は平均年齢が高すぎる居座り過ぎ腹黒いのばかりで馬鹿にしてる

特になし

国会議員に限らず地方議員も私利私欲をすてて公僕に勤しまなければならない。つま

り、議員になった時から「私」はないものと判断しなければならない。それが嫌ならばな

る資格はない。給料は税金から出ているのであるから、一円たりとも使った内容を報

告するのは当然の義務である。これができない人は立候補してはならない。

とくにない

税金の無駄使い

もっと常識を持ってください。

特にないです。

ナシ

当選するのだけを目的としないこと
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セクハラヤジ などをやめて 市民の為に頑張って欲しい

説明責任を果たさず、都合が悪くなると泣いたり逃げたりして濁すところや、地元では

(特に小さな地域・地方)偉そう・横柄なところが不満。常に誠実に、自身も一市民だと

いう事を自覚してほしい。

不満はないが、議会をしてる以外、何を市民の為にやってるのか全く分からない。

一部の方だとは思いますが、最近テレビで取り上げられている議員たちは本当にひど

いですね。学歴や経歴だけでなく、本当に国や地方を良くしたいと思っている方が議

員になるべきだし、また、私たち有権者も、それを見極める目を持たねばならないと思

いました。

なし

馬鹿げてる

女性差別をしすぎていて胸くそ悪いので、その古くさい男尊女卑の考えを改めてくださ

い。女性がいなかったら男性など存在すらもしていないのに、おこがましいことです。

特になし

よほど政治に詳しい人でもない限りは地元の地方議員の名前すらほとんど知らない

のが現実。民衆に政治に興味を持ってもらうには多少派手なパフォーマンスをするの

女性蔑視発言や、泣きわめいている議員．．．あまりにもバカすぎてあきれている。情

けない。日本のはじです

議会で居眠りをして欲しくない。もっと市民の声に耳を傾け、議会でそれを議論せよ

特にない

とりあえず、議員になった以上、立場をわきまえ、子供ではないんだから、やってはい

けない事や言ってはいけない事をいい加減に分かれと思いました。子供産めなんて、

簡単に言うが、不妊で産めない女性に対して、かなりの侮辱です。自分もその1人で

す。

活動しているんだかしていないんだかわからない。

タレント出身の無能な人が多い

わからない

経費削減、定数削減。

都議会や国会より注目度が低いからつまらない人間が当選してお山の大将状態に

なってそう

よくわからない

私利私欲を捨て、国民・市民に仕えるべき。

最近の報道などから、普通の真面目な議員はいないのかと思う。馬鹿ばっかり。

横領するな。

人数が多すぎるし給料が高すぎる

真摯に行動すべし

たいして貢献もないのに偉そうにして、血税を適切でない物に使う神経

素直に
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911
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913
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916
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918 今の議員は信用できない

不祥事を起こした時は素直に認めること。女性をバカにするな議員は市民の声をもっ

と良く聞け。

不透明な部分が多い

地域密着型で活動してほしい

子育て世代・・・特に女性が働きやすいような環境を作ってほしい。

よくわからない

税収があまりないなかで質素な庁舎でよくやっていると思う。ただ、地方自治とはい

え、他の自治体と連携することでシナジーも得られると思う。そういった大きな連系も

視野に入れた活動をしてほしい。

特に不満はない

どんな仕事をして、どんな成果を出しているのかがわからない。もっと、市民に伝えて

もいいと思う。

口だけ、あまり役立たない

なし

特になし

とくにない

どんなやじでもやじはみっともないし聞いていて不愉快

責任感がない

市民の意見をもっと尊重すべし

税金を無駄に使わないでほしい。取る時ばかり必死になり何に使ってるのかをもっと

明確にすべきだと思う。　とにかく地方議員も国会議員も、無駄な物、人、決まりなどを

やめしっかりとしてほしい。

何をしているかわからない

市民のために活動して

議員同士のくだらない言い合いは市民にとってどうでもいい。ニュースで取り上げたり

もいらない。議員の人数多過ぎなので、議員減らして問題を解決しやすくしてほしい。

実際のところ何をやっているかわからない。

特にない

とくになし

きちんと公務にあたってほしいです。

この前の東京じゃないが下品な人間の塊。

報酬に見合った働きをしていない
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市民の声に耳を傾けてほしいです。

明治の元勲が嘆いているよ。全てにおいて勉強不足。明らかに資質がない者が議員

になったりしてる。口だけの者が多すぎる。不正があればすぐに逮捕できるように法整

備を早急に整えるべき。

信用できる人

交流が少ない

予算の使い道

活動が見えてこない

市民・県民の立場に立った活動をし、身近な人物であって欲しい

くだらないことに一生懸命にならず、市民に寄り添ってほしい。

給料を一般企業並みして、残った議員は本物だと思う

市民のことを考えてほしい

昨今テレビで報道されている地方議員の程度の低さは目を覆うばかりである。皆が皆

そうだとは思わないが、余りに酷い。国会議員にも言えることだが、もっと真面目に議

論に取り組んで欲しい。国会の討議についても、ただメモを棒読みしているケースもよ

く見かける。地方議員にしても国会議員にしても、このような議員がいることは選ぶ

我々にも大いに問題があるのでは無いだろうか？

事実をきちんと述べるべき

地方議員　地方議会について　あまり報道されていないので　すすんで　知ろうとしな

いと　なにもわかりません。近頃　お騒がせになっている　女性を蔑視するようなヤジ

をとばす議員　情けないですね。釈明に号泣する議員。お粗末。

不満はない。野々村議員は、議員としてふさわしくない。

市民の声に耳を傾けないこと

怠慢

議員に対する報酬や特権が多すぎて、一般庶民とは生活のレベルがかけ離れすぎて

いるところに、多くの問題の素があると思う。もっと報酬や特権をそぎ取り、庶民の生

活感覚が分かるレベルにしてはどうか。あまりにも､高慢でしかも恥ずかしいほど馬鹿

な事例が多すぎる。しかも､反省することもなく､隠蔽しようとしたり、言いつくろおうする

体質が厳然とはびこっているのには、腹が立つのを通り越して、悲しくなる。くだらない

政治家しか持てない国民は、国民もそれだけのものなのだろうか。自民党を圧勝さ

せ、安倍晋三を暴走させた責任は、国民にもある。

特になし

場所は関係なく、最近レベルの低い議員が目立つ。皆、選挙に勝つことがゴールに

なっているように見える。

自分自身の名声のためでなく、有権者の声を代弁することを一番に考えてもらいたい

謙虚な姿勢を忘れずに

自身の利益ばかりを考えない
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税金の無駄遣いをやめて欲しい

選挙のとき以外は表（街頭など）に出てこない。また議員限定ではないが選挙時に名

前の連呼ばかりで具体的な行動や考え方など議員活動に直結するアピールがほとん

どない

ない

地域第一

昨今、報道されているような内容についてですが、なぜそういう行動を取ったのかきち

んと説明されているとは思えず、またそういう基本的なことができていない人に、議員

としての資質があるのか疑問に思う。

タバコが絶対ダメ！とか、ディーゼルの排ガスWHOの発がん最悪レベル

なんとも

しっかり

地方議員はお金をもらいすぎだと思う

必要性がよく分からない

普段何をやっているのかが見えない。

現場に近い（庶民と距離が近い）と思うので、地元に密着した活動をもっとしてほしいと

思う。しかしその反面、そのような議員を選んでいるのは、国民ですので、国民の側も

陳情したり、勉強会などを参加したり開いたりすることも必要なのではないかと思いま

す。議員さんを国民の人たちが育てるぐらいの気概がないと、なかなか変わらないの

ではないかと思います。選ぶ国民にも責任があります。

うさんくさい

特になし

自分たちを特権階級か何かと勘違いしてるところ

給料泥棒。ちゃんと働いてほしい。

何でも税金で穴埋めしようとする考えはやめてほしい

議員を減らせば増税しないで済む

私利私欲を捨て人のためということをもう少し考えてほしい

仕事が無いので自分の生活費を稼ぐために活動している。仕事があれば市会議員を

やっていないだろうと考えられる人が多数いる。死ねばいいのにと思う。

よく分からない。

私利私欲を捨て、感情的にならず、原稿をただ棒読みすることなく、もっと勉強するこ

と。

なし
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特にありません

ない

特にありません

世襲利権を認めてもらうため中央のいいなり野次でしか本音はいわないのに行動は

露骨

小さなことにも耳を傾ける。

経費の使い道をもっとクリアにし、積極的にディスクロージャーして欲しい

なぜ国会などで野次を飛ばしたりするのか分からない。恥ずかしくないのか。

選挙時の言っていたことを達成できている議員がすくない

政党の大きな影響を受けていること

中には政党に頑張っている人がいることは分かっているが、あまりにも不正や自分の

ことばかり考えて、おいしい思いばかりを求めている人が多すぎる。議員になれば好

き勝手できると思っているのであろう。日本の政治家は男尊女卑から抜け切れない。

給料なんて公務員の基本だけで良いと思う。それ以外のかかる経費は申告で支給す

るでいいと思う。住まいも自分たちで探す・建てるで良いと思う。仕事もしないのに給料

なんてあげる必要はない。

お金をもらって活動しているのだから、清廉潔白であるようこころがけるべき。

どの議員がなっても効果が全く感じられない。仕事をちゃんとしているのか。

変な人にやらせないようにチェックを厳しくしてほしい

もっとネットを駆使して情報を提供してほしい

軽率な発言や行動が多すぎる点

経費の使用目的を厳しく監視する

お金もらいすぎ

演説しない

なかなかどのような活動をしてくれているのか、知る機会がなく、議員のＨＰなどに自

分からアクセスしないと活動内容などがわからない事。今回の不祥事などを見ている

と他県の議員でも同じような人間が議員をやっているのではないかと思うと不安にな

る。

閉ざされている感がある

少数精鋭にすべき議員数削減を願う。（愚かな議員が数多く居ても民意は反映できぬ

ため）

金を有意義に使え

存在感が薄い

政策や理念、活動内容がよくわからない。

特にない。求めてもしようがない。
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やっていることに対して給料をもらいすぎだと思う。経費を含めたくさんもらっているの

だからもっと質のいい仕事をしてほしいし、不正をしないでほしい。社会の模範でない

といけないのでは？と思う、選ばれた人達なので。なることに必死でその後は・・・・と

いった感じにしか思えない。

自身に責任を持て

地方議員は私利私欲に走りすぎている。監査する制度が弱すぎる。

なし

議員はまず証跡をもって証明するところから

税金泥棒するな

数が多すぎる

正直見えてこない、見ようとしてないかな、、

やっていることが不透明

多すぎるんでしょ、議員が。世界と同等ぐらいに減らして、給料も世界と同じぐらいに減

らす事がスタートかな。地方議員は。

よくわからない。

性差や年齢差にとらわれているような気がする。

ない

議会が国会ほど注目されていないので、たるんでいると思う。

偉そう。お金をどのように使っているかわからない。

国に対するくらいの大きな視野をもって地域に根ざした活動する

特になし

あまり興味がない

地元市民の声を誠意をもって聞いて欲しい。誠実に任務に取り組んでいただきたい。

目立ちたがり屋だけのくだらない議員が多い

自分のお金のことしか考えていない

とくになし

年寄りばかりなのが不満

机上の空論ではなく、現場をしっかり見てから議論して欲しい。

今の議員さんは良く分からない

今回、兵庫県議会議員でもあるように、選挙のみ一生懸命に綺麗ごとを並べて実際に

当選すれば、汚いことを不透明にして隠すような人がどれだけいるのか信じられない。

民間企業であれば交通費で新幹線を利用して領収書が無ければ自腹で清算です。本

当に楽でいい加減な管理しかしていない人に税金を任せるのが嫌になります。
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がんばって。

特に不満はない。不満があるのはむしろ国会議員

子どもたち世代に対してアピールが足りない。

なかなか公約通りに変わらない傾向がある気がします。公約であまり大きな事は語ら

ず、出来る事を掲げる事が大事ではないかと思います。

正義を貫き、昔から存在する悪しき慣例を但してほしい

選挙の時だけ市民の前に姿を現すのじゃなく日ごろからみんなとともに色んな活動を

してゆくべき。

地方の代表者としての自覚をまず持ってほしい。置かれた立場をはき違えている人が

多すぎる。

よく分からない（自分が悪いのですが・・・）

とくにない

ない

許されない野次、不祥事の言い訳に泣き叫ぶもの、もう見るのもいや。ただし選んでい

るのは有権者。どうなることやら、期待もしたくなくなる心境。

きちんとした人が少ないようだ

まずは、子供のように泣かない

今回のセクハラヤジについても男性議員のあまりの稚拙さ、恥知らずな発言に憤りを

感じる。世界に対しても恥ずかしい。男性議員がすべてそうだとは思っていないが。日

本の男性はもっと女性に対して心根を変えるべきだ。

塩村のような国益を考えないクズ議員はやめてもらいたい。野々村のようなカラ出張

で税金を盗む議員は即刻逮捕してほしい。政治家の人材不足は深刻だ。

特になし

なし

とくになし

難しい問題です。

金もうけしか考えていない。楽しすぎ

地元の有力者ばかりで不正の温床

低レベルな人が多い。

選挙の時だけ、頭下げるくせに、その後は偉そうにしている。国民の税金で生活して

いるくせにその自覚がない。真剣に議会に参加して欲しい。

76

世襲の議員が多いと思う、議員定数を削減すべき。市民の代表の自覚が足りないと

思う。

市民のために働いてもらいたいです。
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どんな仕事をしているのかすらよくわからない。

なぜ議員になったのかもう一度考え直してほしい

当選するためだけにいいことばっか主張している

なにおして言うか見えない

初心を忘れるな！

国民の代表であること、議員になったときの初心を忘れないこと。無駄な野次を言わ

ないこと、意見があるなら堂々と発言する事。間違ったこと指摘を受けたことに対して

正直に話すこと。

・議員の数が無駄に多過ぎる・議員の特権が多過ぎる・党利・党略ばかり考えている・

もっと積極的に情報を公開するべき

ちゃんと仕事をしているの!?

私利私欲を捨てているとは思えない

特になし

いまいち実際にどんな活動をして、それが実行されているのかわからない

頼りになる議員がいない。

地方議員のみならず、国会議員も含め、政治家の発言、言動が軽すぎる。一言一言

に対する責任をもっと感じて、考えて発言、そして行動をしてほしい。先日問題になっ

た県も含め、「やじ」など日常化していて、麻痺してしまっているとしか思えない。民間

だったら懲戒と思うようなことも平然とおきている。自覚と責任を考えてほしい。

不正をしないで。

その地方独特の問題に目を向けて欲しい。

ない

ない

選挙の時だけでなく、市民の意見を聞いてほしい。

苦情を言うのは一意見としてあるけれど、最近の野次はただただ人として最低の品が

ない内容で、しかも女性を活用するという政策と相反するヤジに失望しました。

まったく資格がない。

議員以前に人間としてどうかという人を見かける。

数が多い

議員が使用した費用の開示義務、詳細提出義務が無いのはおかしい！出来ない人

は辞めるべき。

特になし

いつどこで何をやっているかがまったく不明なこと
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1080
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答弁書を丸ごと読み合う議会は議会にあらず。

知性の無さ、人間としての常識に欠けているところ。現実的な改革を求む。

活動が目に見えにくい。

人材不足

選ばれた身であることを忘れて、しまっている議員が多い。当選したら、勝ちではな

い。そこからがスタートです。

あまり政治のことはよく知らないが、やはり、地方だからこそ地方の声がよくわかると

思うので、地方の声をよく聞いてほしい

お金のことは二の次で考えろ

自分のことしか考えていない

現場に密着し、市民の生の声を議会に届け実現に努力せよ。選挙の時だけ街頭に

立ったり、選挙カーで街の中を回るな。

どの議員が議会で何をしているか不透明で評価がつけにくい。

最近情けない行動の議員のニュースが多くてうんざり投票する側もしっかり見極めて

いかなかくてはならい

平気で不正を働くこと。

待ちの代表

議員は歳費をとりすぎ50%かっとすべきだ。

レベルが低すぎる

必要なのかわからない

誰かどんな活動をしているのか、わからない事。

特になし

地方議員にお騒がせな人が多い。もっと良識をもって活動してほしい。

市民の声に耳を傾け、物事を熱心に考えてほしい。

何をしているか見えない

議席数や運営費用はそんなにたくさん必要なし予算に胡坐をかいて座っている奴は

議員の資格なしヤジも汚いがそれにまともな返しをするような奴は議会から去れマス

コミを味方にするな、指導せよ

もっと議会について発信してよいと思う。いまいち何をやっているのかわからない。国

会についてもいえるが、野次はやめるべき。人の話は黙って聞く、というのは小学生

だってやっていること。いい大人がそんなことも出来ないなら、議員などやる資格はな

い。セクハラもあり得ない。議員である前に、人としてあるべき姿を見直してはいかが

だろうか。

地方だとか関係なく議員、議会を改めるべき

金銭欲に目の眩んだ人々の集団！金銭の提供をしてくれる企業、金持ちばかり優遇

している

先日の、東京都議会議員のセクハラ野次はあまりにもひどい。 こんな人間がどうして

議員になれたのかが疑問。
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1093

1094

1095

1096

1097

1098

1099

1100

1101

1102

1103

1104

1105

1106

1107

1108

1109

1110

1111

1112

1113

1114
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1116 発言に責任を持って欲しい

市民のためだけを考えて

選挙運動ばかりしている。お年寄りなど、選挙権を持っている有権者しか、良くしてい

ない。政治をしたいのではなく、職業を失いたくないから、選挙運動の時だけ、媚びて

いる印象を受ける。都会は税収があるが、同県内、同市内でも、田舎には、みすぼら

しい町並みで、環境を整える気がないのかと、疑う。公平感がないのが、不満。

変な人がいる。

存在感がない

給料が高く待遇ばかりがよい

地方行政が地域において何をすべきか、また中央政府に対しどのような存在でなけ

ればならないのかについて、政治家生命をかけた人材の存在感が感じられない。東

京集中の傾向が高まる中、東京都議会を含めた地方行政の在り方、役割は時代に整

合したものとなるべきであり、日本の将来像を描ける機能も有するべきである。

天下りが不満

都議会にしても、議員にしても情けない気持ちで見ております。あまりにも品性がなく

て、あきれて言葉も出ません。

活動を知る機会が少ない。積極的に公表すべきだとおもう。選んだ自分たちが接触的

に知ろうとしないのもいけないと思う。マスコミも面白い話題の時だけ報道するのでは

なく、チェック機関としての役割も担うべき。

内輪もめばかりしないでもっと他にやることがあるんじゃないですか？

どのような活動をしているのかまったくみえない

税金使ってる自覚があれば良い。

特にありません

言葉のセンスを磨いて欲しい

もっと給料を安くせよ。ボランティア精神で働きたい人がやるべき。

やじなんていらない。しっかりと大人な議論をしてほしいやじのために税金をはらって

いるのではない

票集めを行わず、無駄な公共事業を行わないこと

最低限の給料で満足せよ。

特にない

本当に住んでいる所の為になっているのか疑問がある。

公務員だからっていい気にになんな

dsfghjk

ない

地方の議員であっても、国家運営を考え日本全体の為になることを考えてほしい。
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1120
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1122

1123

1124
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1128

1129

1130

1131

1132

1133

1134

1135

1136

1137

1138

1139

市民の声が届いていない。一般とはかけ離れた感覚を持っている。もう少し一般庶民

の暮らしや話、現実を分かってほしい。少子化が騒がれているが、そもそも議員は男

が多く、やはり子供を産み育てる女性の事を分かっていない。

税金の無駄遣いばかりしないでクダサイ

  やはり賄賂や癒着を全て無くせとは言えない。何故ならば、きれい事だけでは政治

は成り立たないから。しかし、日本は度が過ぎるような気がする。100％とは言わない

が透明であって欲しい。

なし

高給

地方に限らずしっかり一人の人間として考えてほしい

　

たいした得票数も得ないのに当選しちゃって高い金額取ってること。問題が発覚しても

リコールのハードルが高すぎること。キャバクラで暴れて現行犯逮捕されたのに民主

党ってだけでそのまま任期全うしたバカもいたのに政党によっては叩かれもせずス

ルーされること。

何かあった時に自分から辞めなければ辞めさせられないと思っている

どうでもいいようなことの議論に時間をかけすぎ。本当に必要なことが何か、きちんと

クライテリアを考えて物事を進めよ。

給料が良さそう

当選したいがために区の代表になって選挙活動だけ勤しむことをやめてほしい。市民

の声に耳を傾け、己の地方をより住みよい地域とするために努力してほしい。

結局のところどんな活動しているかわからないし、成果も感じることが出来ないのが実

情

給料が高すぎると思う。もっと市民目線で考えるなら給料は一般職と同じにしそれでも

議員をしてみんなのために頑張れる人だけが議員になるべき。お金や待遇だけで議

員をしている人は必要ない

毎日議会があるわけではないので、色々な経費は実費扱いにすべき。

議員に立候補する人間にどうしてああも低劣なレベルが多いのか、又そういう人間を

選んだり、選挙に行かない選挙民が悪い。

親子での当選が許せない

選挙の時ばかり笑顔ですり寄って来るな！子ども、お年寄り、生活困窮者、病気を

患ってる人など、弱者のためにもっと国へ働きを促すべき。

やじが不愉快

私利私欲のためで無く、市民代表として、きちんと働き、結果を見せてほしい

品がないこと

当選するまでは一生懸命だが、当選しちゃえば横柄な感じがする。

なあなあな関係になっている。議員定数を削減せよ！
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1164 改革しなさい

変な人が多い

特になし

批判はしなていいから、もっと議論して有言実行して

地方議会などは極端なことがない限り全国に知られることがあまりないので好き放題

できる人や適正ではない人が多いと思う。コミュニティが小さいだけに利権に絡まない

ひとに勤めてもらいたい

人の事ばかりぐちぐち言っていないで、自分のことをやるべし選挙運動の時に特に思

う

減らせ

どういった活動をしているのかがわかりにくい

いつもなんでこうもまぁ、人格に問題ある人が議員になるんでしょうね。

現代社会の常識とマナーを学んでから立候補して欲しい。

お金の使い方がひどすぎる

地方議員も国会議員も選挙の為だけに活動しているように思う最近ヤジ問題が話題

になっているが、人の話しをちゃんと聞けない大人が大切な事柄を決める場所にい

る、子供が見てもそんな風に思っています。

裕福ではない人にも議員になってもらいたい。

欲と金の事ばかり考えている

議員になることが目的化していること。議員が変わらない限り、議会が変わるはずが

ない。議員をやりたい人より、議員をやって欲しい人になってもらう。

議員報酬引き下げよ。

特にない

なし

人間的レベルが低すぎると思う。こんな人たちが議員をやっていたのでは良い政治が

出来るはずがない。

地方議会や地方議員の事を国民がほとんど知らないこと。選挙で選ぼうと思っても一

体どんな政治家がいてどんな政治思想を持っているのか、どんな政策やビジョンや国

家観・歴史観をもっているのかほとんど伝わってない気がする。そのような状態で国民

の意思を真に反映した政治を運営することなど無理だと思う。

自分の票田となる組織に対して利益となるように働いている

住民を無視しすぎ

素人にはいえない

市民の生活をし易くして欲しい。年寄りばかりでなく、若い世代も住み易くしてほしい

なし
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私利私欲を捨て国民のために努力すべき

特になし

誠意と信念があれば、ほかは特に…でも難しいと思います。

議員の方々もひとですから、間違いをおかすこともあるし、必ずしも全員が成人君主と

は思いません。クレバーであることも必要とされる仕事と思います。けれど「人間だも

の、byなんとか…」では済まされないことのほうが多いはず。法の下で働く議員である

のだから、動物のように理性を失った行動や発言で、有権者の期待を裏切るとした

ら、法によっても、世間の風というか世論によってからも、それなりの審判が下るのが

当然と思います。法を破ったら、裁かれて当然です。

議会に野次が必要だとは思いません。議員の方々も一人の人間ですが人の好き嫌い

で判断されたら市民が議会に出て答弁した方が良いと思います。答弁している人が誰

であろうと話し終わるまで静かに聞くべきです。連日不祥事が続くと真面目に選挙に

行くのが馬鹿らしくなります。折角選挙権を持っていても活かせてない様に思ってしま

います。情報収集も大事ですが言葉を選べないならSNSはやるべきではないと思いま

す。どうかもっと市民に寄り添った議員が増えていけば良いなと願っています。

もう少し、周りの話を聞いた方がよい

とくになし

国民のために働くつもりがないのならすぐ辞職してほしい税金でお給料をもらっている

ことを忘れないでほしいこの国は　こんな議員しか　産めないのかとラジオの川柳でも

投書されていた自分たちが国民から今必要とされている仕事をせず醜態を出すのな

ら、議員を辞めるべき

選挙の時だけいい顔するなー

税金を無駄にしないでほしい

本当に国民の事を考える人に議員になってもらいたい

おうへい。言い訳だらけ。ヤジは論外。子供に見せたくない

選挙活動の時だけ謙虚ぶったり理想を掲げ語るのは見え見えだし止めてほしい

企業の首輪付き

よくわからない

国会議員よりも身近だが市民の意見をもっと聞くべきである。

もっと自分の発言に責任を持ったほうが良い。自覚が足りない。高い給料をもらってい

るのだから、それ相応の働きをしてほしい。未だ、男尊女卑が根深く残っている。

なし

議員の給与が見合ってない

地元に対してどのような貢献をしているのか分からない

アジェンダを守らない

活動報告を県民市民にシェアするべき。税金の使い道もシェアするべき。
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もてなさそうな人ばかり

同じ人ばかりやっている

他の職より給料が良くて、待遇も良いなんてとそもそも比較されないように、市民のた

めになる仕事をして欲しい。しっかり市民の望むことを成していけば、無くすのは無理

でも上記のような文句は減るはず。

地方議員の活動がみえないこと。

活動の詳細を更に分かりやすく目立たせてほしいです。

市民の声をよく聞くことが大事だと思います。選挙が近い時だけ車で大音量のスピー

カーを流してアピールするのはやめてほしいです。

土着をなくし、公平を一番とする

天下り

給料高すぎ

何をやっているのか全然わからない

地域のことをまったくわかっていない

人数が多すぎる。

まず人間として何を言ってはいけないのかを学んでほしい

特になし

議会が不透明

しかっりして

当たり前のことだけど、税金の無駄遣い絶対やめて！

口先だけの議員が多く感じる

名誉職としか見ていない人が多い。公明党の議員はもっと勉強をして欲しい

もっと仕事を市民にわかりやすく理解してもらうべき

議員定数が多すぎることが一番問題で、また、議員報酬も多すぎ、各自代表であると

いう自覚がやや足りず、謙虚な姿勢が見られなさ過ぎると感じています。

不真面目な者が多すぎる

常に国民県民市民の為につくすべき

有言実行して欲しい

一般市民の代表としてどんな活動をしているのか見えにくい。

やっていることが不透明

特になし
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1236 何をしているのか分からない。張り紙で顔をみる程度でしかない。

私利私欲でお金を使う

お金についてはっきりすべき

金の使い道

特に不満はない

議員もそうだが市民も賢くならなきゃならない。

低俗なヤジを飛ばしたり泣き乱したりしないでほしい

特にない

なし

私利私欲のことしか考えていない。議会のヤジは見苦しい。子どもの学級会の方が立

派である。意見があるなら手を挙げて言え。いいおっさんどもは今まで何を勉強してき

たのか。女性の意見を大事にせよ。そもそも誰に産んでもらったか考えみろ。母親の

悪口を平気で口にしているのと同じだ。自分がクズだと思う議員は即刻やめろ。

市民の声を聞いて動いても、結局は自分達の都合の良い方向に進めようとするところ

が、それで本当に市民の願いが実現しているのか？と疑問に思う。

つるむな

企業側につくな

選挙のとき以外は顔が見えない（何をやっているのかわからない）人が多い。

ない

昔からですが何故他の議員か発言してるときにヤジを飛ばすのか…反対意見はその

後言えば言いと昔から思います。他人が話してる(雑談でなく)時にヤジないし口を挟む

のは品位に欠けると思うし、自己の意見が言えないなら議員は辞めて頂きたい。

口ばっかり達者で、行動に移さない。ヤジを飛ばしてばかりの低レベルの人間でなく、

もっと誠実で市民の声を聴いてほしい。

無駄遣いしないで欲しい。

給料たかすぎだろ。

特になし

閉鎖的で、何を実際にしているかわからりづらい。自分の選挙区の票ばかりを気にし

ていて、選挙前になると地元開発や利権誘致を声高に叫び媚びてきて、いざ当選する

と態度が変わって偉そうに振る舞う。矛盾ばかり。こちらとしては、何かの恩恵を受け

ている感じは皆無。立候補する人がたいてい同じで、世の中を知っていると勘違いし

ているおじさんが多い。頭が固すぎるから、体質全体が古い。

地方議会で議論していること、議論したことに関しての市民への告知、説明等が足り

ない気がする。

言っている事とやっている事が矛盾している議員が多い。あと、女性蔑視のヤジを飛

ばすバカな議員は即刻辞職させろ
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職業議員をなくすために、仕事をやりながらでも議員活動できるようにするべき広報を

強化し、議会で何が行われているか市民に広く認知させる

その地域のことしか頭に無い？

選ぶ側にも責任あり。批判するならまず投票に行こう。投票率の低さに問題を感じま

す。

税金を使っている自覚がなさすぎる。

市民の本当に必要としていることをよく理解してほしい。

当たり前のことができてないのでまずはふつうになってください。

良い人

特になし

心得はその通りだと思いますが、議員も最初は誰もそうしようと思っていても、段々悪

い方に行ってしまう議員が多いです。

選挙の為の政治ではなく本当に日本のことを考えた政治をしてほしいと思います。

選挙に当選すると、選挙活動中の気持ちを忘れてしまうのでしょうか。

なし

無駄が多い

地方の議員に期待はしていない。定数を大幅に削れる。

清く正しく美しく

もっと市民の話に耳を傾けてほしいです。現状を知ってほしいです。

不誠実なやじ

ずるいことをしてしまう議員が多い。それはきっと先輩議員のせいであろう。

なし

議会中に寝ている人がいるときもあるので気を付け欲しい。給与をもらいすぎている。

選挙の前だけ大口をたたかないでほしい。

顔も名前も知らない

公約は実行するべきだと思います。

もっと市民の声に耳を傾けて下さい。論点が違い過ぎます。

なし

不満は特にない

国民のために働いてほしい

レベルが低い

議論されている内容が、わかりやすい形で公開されていないこと。
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特にない

地方に在籍する議員はその地方ならではの問題や課題にもっと向き合い活動すべき

である。それらの課題に真剣に向き合い、取り組むことにより市民との距離も縮めるこ

とができるのではないか。

問題があった時、どう穏便に済まそうかばかり考えず、潔くあるべき。

結局自分の事、金の事しか考えていない。

わからない

議論せよ

給料減らせ

とにかく、主体性がないからみんな同じように見得て仕方ない。同じ仲間の不祥事に

は目を背けるが、他者には猛烈に批判する。自分に甘く、他人に厳しいという風だ。

最近の議員の不適切発言や態度があまりにひどすぎて、人として礼節と節操のある

人を選ばなければと思った。

積極的に住民とコミュニケーションをとるべき

国会と比べていまいち何をしているのかわからない

代表としての自覚がたりない

特になし

いつもどうでも良いことにこだわって、結局何も解決していないイメージが強い。議員

は大人のはずなのに、ヤジだったり問題となり報道されることが小学生レベルに感じ

る。全体的に全く信用できないし嫌いです。給料やボーナスを貰い過ぎる。そんなに貰

える事を行っているのか疑問。

最近変な議員がよくニュースに取り上げられているのが気になってます

とくにありません

地方自治のため、政策を考えてほしい。

謙虚差を持ち、市民の心根を理解するように行動してほしい

nasi

議員もタレント化しつつある。タレント議員こそ勉強し、常識を持つことが大切。

税金で雇われているのに何をしているのか解らないのが多い。自民の言いなりが多

い。国民のためになっていない。

税金などの支払等、市民の生活に直接マイナスになりやすいことを促す行動は早い

が、何かあったときの対処はとても遅い。また税金の無駄遣いしている感じがあらゆる

ところで見えすぎる。街や市民のためと言っているが、所詮お役所仕事なんだと感じる

ことが多いので、本当に街や市民のためにしてくれているという実感を与えてくれる議

員・議会にしてほしい。

人数が多すぎる。役所と比べて、やっている仕事をわかりやすくしてほしい。



1288

1289

1290

1291

1292

1293

1294

1295

1296

1297

1298

1299

1300

1301

1302

1303

1304

1305

1306

1307

1308

1309

1310

1311

1312

特にないがまともな人にやってほしい。

ヤジばっかり言ってないでまともに議論して国民にいい報告をしてほしい

お給料は高くても45万まで。それでも成りたい人意見を貫きたい人が、なるべき職種。

給料ゃ報酬目当てはあってはならない

市民の意見を反映させるのが大事なはずだが、現状出来ているとは思えない。市民

の意見に耳を傾けるべきだと思う。

必要ない

市民レベルに根ざした政策を画策すべきだが、号泣会見するようなレベルでは困る。

常に人格を磨くべし。

もっと市民 の目線に立って欲しい

癒着が多いのが不満教育や介護、医療に力を入れて欲しい

収入が良すぎるので、きちんとした志のない人もなってしまうと思う。経費は領収書を

提出して計上すべき。どこの会社でも当たり前にやっている事なので、やってほしい。

嘘をつくな

お金の無駄遣いが後からどんどん判明すること。私たちの税金で働いているのだか

ら、しっかり内訳と明細を残し、何か疑われたときは正々堂々と説明責任を果たせるこ

とが当たり前だと思う。

地元に近い立場の議員なのだから、地元を回ってみて地元の声に耳を傾けて問題を

解決していって欲しい。近所の人達の目があるのだから、しっかりとした行動をとって

議員のくせにバカが多い約束を守らない数が多い

自分のことしか考えてないところに不満があります。誰がやっても一緒という概念を皆

に与えています。税金で行動してるのだからわきまえて欲しいと思います

一般の人々の目線で。

特になし

癒着が著しい。

庶民の立場に立ってほしい。

街頭演説は適切な音量で

特にない

私は子供の学校のＰＴＡ役員をしていることもあり、各種会合、イベントで地方議員の

方々にお目にかかる機会がおおい。そういった場で議員の方々は特にご自分の名前

を売ることに熱心で、議会以外の時間をそういったさまざまな集まりに割いている様子

が見える。いつ勉強なさっているのか疑問に思う。

市民を思うなら、市民より低い給料でもやる気があるか？給料がいいからやりたいだ

けだろ！こっちは働いても働いても税金で持って行かれ、もやしで食いつないでるん

だ！見習え！

税金で働いているのだから政務調査費は必ず領収書添付し市の図書館でだれでも見

れるようにしてもらいたい。

今回のニュースで地方議員の議会での態度があきらかになりましたが、選ばれた立

場だからこそもっとしっかりして欲しいと思ったし、むしろ市民のよき手本となるくらいの

姿勢で仕事をして欲しいと思った。

選挙の前だけ露出が多い点は大いに不満。
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とにかくカネ。自分のカネ儲け、地域の有力者（実力者）への便宜と見返り。地元市民

の代表という役割をすぐに忘れてカネの亡者に成り下がる。本当に重要なことを見出

し、それ一つを成し遂げることだけ考えてやり抜いてほしい。

実態が良く分からない

無駄な自己主張は必要ない。また、自分の私利私欲に民間人を巻き込むな。

党利党略、私利私欲すて本当に市民、国民のためになることを考えていただきたい。

地域の生活を改善するための活動を地道に行って欲しい。

模範的で誠実であるべきだと思います。

TVで他の議員の文句ばかり言ってるのを聞きます。それを見るとこの人たちは何をし

ているんだろう？高い給料をもらっていいかげんにしろと思ってしまいます。普通の市

民が議員をやった方だいい。

とくになし

その地域に合った問題からまず解決していくべきだと思う。

市民の声をもっとよく聴いて、実行にうつしてほしい

しっかり仕事をしなさい

生活が改善されているどころかどんどん悪くなっている。仕事のできない地方議員・議

会は不要。

具体的な仕事が見えない。ふだん何をしているのか、わからない。

仕事をしてほしい

特にない

特に不満は無いが、地方議員はリーダーシップを発揮して地方の活性化に取り組ん

でほしい。

実際活動しているところを見る機会がないので本当に仕事をしているのかわからない

自身の支援団体のことばかり考えている。声を上げることもできない市民の苦悩に向

かい合うべき。そうした埋もれる問題点を探し出す努力をすべき。

人間である以上難しいことではありますが、私怨・差別などで有望で意味ある意見を

潰してしまってはいけないと思います。間違いをしてしまった時は、その後のことが重

要となってくると思うので、誠実に対応していただきたい。誠実に日本を作っていって

ほしい、そんな思いです。

わからない

そこらへんの市民より態度が悪いし、子供っぽい発言が目立つ。自覚がない。

市民の生活の現実をもっと知ってほしい

議員数が多すぎると思う。実際の仕事も大してしていると思えない。

ご自身よりも地域の全てのことに関心ヲ持ってよくなることに最善を尽くしてください

もっと地方の意見を取り入れられる環境を整えられることが市民の声が届くとおもう。


